
Homem é morto e jogado no rio
,

,-

A polícia deMonte Cas- cado em uma galhada. Já
telo investiga crime ocorrido foram detidos dois homens.
na localidade de Rancho Um permaneceu detido, o
Grande; provavelmente na outro foi liberado e figura no
sexta-feira, dia 2. O corpo inquérito como testemunha.
de Dadoni Waschinski Ri- A polícia suspeita de latro
beiro, 71 anos, foi encontra- cínio.

do no rio Canoinhas , enros- Página XX

Gerente da Casan diz

que Rio Canoinhas

pode ser contaminado
o gerente, da Casan de

Canoinhas, Osvaldo Koch ,

afirmou nanoite de segunda
feira, na Câmara de Verea
dores de Canoinhas, que a

instalação da Master em

Papanduva pode trazer pro
blema de poluição para o rio
Canoinhas, que abastece _de
água a região.
A declaração de Koch,

que havia ido até aCâmara a

pedido dos vereadores falar
sobre assuntos diversos,
reacendeu a discussão. A
coordenadora da Fundação
deMeio Ambiente (Fatma),
Patrícia Gazaniga, diz que
lamenta que o gerente da
Casan v�falar sobrealgo que
"ele não sabe".

Página 3

o Coordenadora da Fatma diz que Koch não
pode falar sobre o que ele não sabe

Hospital pode passar a
ser ''Amigo da Criança"
o hospital de Três Bar- ça". De acordo com a en

ras espera visita de avalia- ferrneira-obstetra Luciane
ção de técnicos do Minis- Weinfurter, o hospital está
tério da Saúde que vão con- cumprindo todas as exigên
ferir se a instituição pode cias feitas pela Unicefpara
ser cons-iderada como ser titulado.

"I-Iospital Amigo da Crian- Página 10

Refis Municipal só é
'Válido para dívidas
até o ano de 2000

Página 15

Trabalhos de Canoinhas
foram escolhidos ent_re as 20
melhores práticas do mundo

A 18a Coordenadoria Habitat Brasil 2001, que eMinhocário, desenvolvi
Regional de Educação e está acontecendo até 9 de do pela escolas foram es

escolas básicas Irmã Ma- novembro no Centro Sul, colhidos entre as 20 me

ria Felícitas e JuliaBaleoli em Florianópolis. Os pro- lhores práticas urbanas do
Zaniolo comemoram o re- jetos Evitando o Desper- mundo.
'sultado da seleção do dício daMerenda Escolar Página 4

_., j;; � -"""'_..........

D Trabalho da escola Irmã Maria Felícitas sobre a merenda escolar

Rotary e Apoca fazem campanha
para a_ doação de alimentos

D Nos dias 9 e 10 de novembro, Rotary Cl;be e membros da
'

Associação dos Pacientes Oncológicos de Canoinhas (Apoca) realizam
campanha de arrecadação de complementos alimentares em
supermercados e farmácias das cidades de Canoinhas Três Barras e

,
'

Bela Vista do Toldo. D'· 5-

, raglna

•
\.,

,Vestibular

foi adiado
Em razão do grande nú

mero de pedidos dos estu

dantes do ensinomédio para
a não realização do vesiíbu
lar vocacionado dos cursos
de Artes Visuais e Pedago
gia, emnovembro, aUniver
sidade do Contestado (UnC)
resolveradiar aprovaAs ins

crições continuam valendo,
mas as provas somente serão
realizadas em janeiro, junta
mente com o vestibularjá tra
dicional daUnC e não mais
em IOde novembro, como
estava inicialmente previsto.

Página 4

Servidores
do Besc de

CanoiIíhas
não entram

emgreye
A greve dos servidores

do Besc não chegou em

Canoinhas. Até o fechamen
to dessa edição nenhum dos
17 funcionários de carreira
do banco havia aderido à gre
ve. O movimento já atingiu
grande número das 256

agências e postos em Se.

Página 15

Erro assusta
clientesdo
Banco do

Brasil.
Página 15,

TrêsBarras

quersebero

perfildo
estuprador

Página 11

Internacional
lidera a

CopaLEC
Página 12

,Bela Vista
cadastra

,

para bolsa

alimentação
Página 5

Canoinhas

quer IINatal
semFome li

Página 10
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OPINIAO Canoinhas, 09 de novembro de 2001

EDITORIAL

Apuração rigGrosa
Os petistas vivem, nos 61-

timos dias, uma situação para
eles inédita e desconcertante.
De pedra que'sempre foram,

,

implacáveis na denúncia das

irregularidades dos adversári
os e radicais defensores da
necessidade de ética na polí
tica, passam agora a ser vi-

, draça. Nos estados que gover
nam e nos principais municí
pios, há questionamentos que
visam atingir exatamente o

cerne do discurso petista: a

moralidade das administra
ções.

No Rio Grande do Sul, be
nefícios irregulares para
contraventores do jogo do bi
cho. No Acre, supostos privi
légios para um cartel de dis
tribuição de combustíveis.Na
cidade de São Paulo, licitação

,

dirigida para contratar deter
minada companhia de limpe
za. Algumas acusações pare
cem bem consistentes. Outras
menos.

Os petistas alegam que a

onda de denúncias é conseqü
ência natural do desempenho
de Luiz Inácio Lula da Silva
nas pesquisas eleitorais. Para
derrotar o adversário comum,
os outros partidos criam as

acusações paraminar sua can
didatura. Não é impossível.
Um dado desse momento de
início de campanha eleitoral é
a troca de denúncias e acusa

ções.
Não são apenas os

petistas. Hoje, há vários ou

tros, casos que envolvem ou

tros políticos que merecem

explicação. O governador do

Ceará, Tasso Jereissati, en
frerita em seu estado uma

CPI que investiga a adminis

tração do,banco estadual. A

polícia apura a veracidade de
denúncia de extorsão supos
tamente feita por assessores
do ministro da Saúde, José
Serra.

Para o eleitor, o importan
te não é saber se essa guerra
de delações faz parte ou não
do jogo político. Importante é

que, nomomento do pleito em
outubro de 2002, não paire
dúvida sobre a honestidade
dos candidatos. A sociedade
cansou de políticos desones
tos. Não tem mais tolerância
com os que optam pelo cami
nho da imoralidade.

Os petistas contribuíram
muito .para formar essa sen-

sação. O discurso de seus par
lamentares foi fundamental

para ajudar a cristalizar esse
sentimento em casos como o

ímpeaehment do presidente
Fernando Collor, a cassação
do senador Luiz Estevão ou a

renúncia dos senadores Jader
Barbalho e Antonio Carlos

Magalhães. É inaceitável ou
vir domesmo partido qualquer
sugestão para que as denún
cias sejam esquecidas ou aba-
fadas.

'

Cada caso capaz de pôr
em dúvida a reputação dos
.candidatos à eleição no ano

que vem, ou de seus partidos,
precisa ser apurado integral
mente. Ninguém esquecerá o

que for abafado. Na dúvida
sobre a honestidade, o eleitor
não perdoará.

Gás é opção e problema'
Eni Voltolini

Ao escolher a política como
atividade o fiz por acreditar que
nela posso contribuir para aju
dar a desenvolverminha comu

nidade, meu estado e meu país.
Nesta profissão de fé, diaria
mente, ouço as pessoas que
com seu trabalho constroem

nossa Nação. São eles empre
endedores, trabalhadores, pais,
mães e jovens. Amaioria ainda
cheia esperança, determinação
e vontade de construir. E áo

ouvi-los,me encho de perplexi
dade ao descobrir que os agen
tes do governo federal e suas

políticas não raro abandonam o

papel de animadores,
fomentadores e facilitadores de
desenvolvimento para se trans

formarem em fonte de proble
mas. E na raiz dessa

realidade nos vemos forçados a
admitir que o sul verdade fre

quentementediscriminado. Nes
ta segunda-feira, dia cinco de

novembro, estive emBlumenau

para as comemorações do cen
tenário da Associação Comer
cial e Industrial. Aquela entida
de, erguida por empreendedo
res que construíramo desenvol
vimento do Vale do Itajaí, tem
uma larga folha de serviços
prestados ao País. E lá, durante
os festejos, 'o que se ouvia era a

renovação de propósitos para
continuar o trabalho dos funda
dores e o lamento sobre as difi
culdades criadas pelo governo.

Entre os problemas listadas fi-
�

gura a falta de política
energética, a necessidade da re- ,

forma fiscal, de estímulos à ex
portação, etc. A esta lista soma
se agorauma nova dificuldade:
os preços do gás, natural para

,

uso industrial. Quando o gover
no brasileiro contratou a com

prado gás boliviano canalizado,
desde aquele país, convenéeu os
empresários e governo
catarinense que este combustí
vel seria fornecido apreços atra
entes diante das opções em uso:

gás de cozinha e óleo diesel. E
assim foi numprimeiromomen
.to, O gás natural era e é uma

matriz energética de qualidade
namedidaquepoluimenos que
outros combustíveis fósseis ou

vegetal.Nesta alternativa apos
tou o empresário que investiu

para adequar suas plantas
indústriais e o governo
catarinense que criou a SCGás

para distribuir o combustível. O
produto erabom, o fornecimen
to constante e confiáveil. Com
a mudança da política cambial
e a desvalorização do Real di
ante do dólar americano eviden
ciou-se o ato falho no contrato

e no mínimo a falta de

intercomunicação entre os mi
nistérios de Minas e Energia e

daFazenda. Certamenteque al
teração política cambial não foi
tomada .num rompante e figu
rava publicamente entre as al-

ternativas de governo.
Logo o contrato para forne- ,

cimento do gás, ajustado emdó

lar, deveria contar com algum
tipo de proteção paramanter a
competitividade dos preços na

pontado fornecimento.Masnão
foi assim que aconteceu.No pe
ríodo de 15 de maio de 98 até
16 de junho de 200 1 o preço do

gás pago pelas empresas
catarinenses sofreu oito reajus
tes numa elevação total de

194,08%. Estranhamente nes

temesmoperíodo a variação do ,

dólar marcou "apenas"
111.40% e os preços internaci
onais do petróleo tipo brent ti
veram reajuste global de

95,14%.
As novas tarifas deixam os

três estados do Sul em situação
de desvantagem diante do res

to do País. Vejamos a compa
ração comos preços praticados
em alguns estados tomando, por
base o Rio de Janeiro que é
abastecido com o gás nacional.
A Bahia,pelo mesmo gás, paga
tarifas 0,02% mais caras, São

Paulo, que abastece 70% de
suas necessidades com gás na
cional e 30% com gás bolivia-

, no, paga 5,72% a mais. Minas

Gerais recebe apenas o gás bra
sileiro e desembolsa 7,73% so

bre a taxa carioca. Santa
Catarina está pagando pelogás
boliviano insuportáveis 56,36%
sobre preços praticados no Rio

de Janeiro. Isto com o grave de
estarem estudomais Um reajus
te para este ano e um tarifaço
paraoprimeiro trimestredopró
ximo ano ao redor de 15%.

O quadro desenhado hoje em _

nosso Estado é desanimador e
frustrante. As empresas que já
consomem gás tiveram a

planilha de custos aumentadas
em tais níveis que começam a

perder competitividade tanto no
mercado externo comono inter
no. Aquelas que pretendiam
substituiros combustíveis tradi
cionais pelo gás canalizado re
cuaramdopropósito.Mesmo os
projetos ele cogeração de ener

gia elétrica a partir do gás natu
ral se encontram prejudicados
em função dos preços.A situa

ção causa espanto e preocupa
ção aos setores produtivos de
Santa Catarina. A Fiesc em

manifesto enviado ao Fórum
ParlamentarCatarinenseconvo
ca a bancada catarlnense a co

brar uma solução do Governo
Federal. Vou ocupar a tribuna
daCâmaraFederal para denun
ciar esta insuportável discrimi
nação contra nosso Estado e

nossa gente. Vamos também

cobrar do Ministério de Minas
e Energia; da Petrobrás e dos

organismos reguladores uma

solução coerente. Não quere
mos privilégios, apenas justiça
para Santa Catarina.

Eni Voltolini é deputado
federal pelo PPB

Voto aberto, uma questão de evolução_
Gilmar Knaesel

.

Desde aCâmaraFederal até as
Câmaras Municipais, nosso país
vem passando em todos os níveis
do Poder Legislativo pela discus
são.a respeito da extinção do voto
'secreto em nossos Parlamentos.
AAssembléia l.egis-latíva de San
taCatarina também discutiu exaus
tivamente o tema,mas infelizmen
te ainda não foi nesta ocasião que

'

acolhemos estamudança. Enten-
'

do que o parlamentar representa
um eleitorque acredita, quando de
posita seu votona urna, estar mar
cando' sua presença no Poder

Legislativo, Acredita que o depu
tado é um mensageiro.de seus

pensamentos ideológicos, partidá
rios e aspirações pessoais. Este

: representante tem a partir daí, a

obrigação de procurar a forma

,

mais honrada e democrática pos
sível de fazer seu trabalho de por
ta-voz do cidadão catarinense.

Quero enfatizar qu� é precisomu- ,

dar o atual comportamento para
alterai a visão negativa que o elei- ,

tor tem atualmente da classe polí
tica e em especial da atividade

legislativa. Para que isto aconte

ça, omelhor caminho é nós parla
mentares tomarmos a iniciativa de
mostrarmos o nosso posi
cionamento frente às questões de

interesse da comunidade que re

presentamos. Mostrando o voto,
assumimos posições e isto só é

possível através do voto aberto.
O resultado será a fidelidade do
eleitor.

Faço para a, sociedade
catarinense este pronunciamento
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com a consciência tranqüila, por
que em todos os momentos em,

que como deputado estadual as
sumi compromissos, mesmo que
em questões a serem decididas
através do voto secreto, tomei pú
blico omeu posi-cionamento. As
sumi com isto algumas vezes situ
ações de embaraço partidário. e

'

pessoal, mas acredito que a ma

nutenção da palavra dada aos

meus companheiros e eleitores,
bem como a transparência na exe
cução domeu trabalho são justifi
cativas suficientemente importan
tes. Na prática, a própria história
daAssembléiaLegislativa de San
ta Catarina prova que mesmo em
momentos difíceis desta Casa o

,
voto aberto foi um avançobenéfi-
co para a atividade parlamentar.

I

Podemos citar o caso de um pro-
cesso de impeachment histórico,
quando através de uma alteração
doRegimento Interno foi derruba
do o sigilo do voto para este caso

específico. Tal alteração que per
mitiu a realização da votação aber
ta não mudou o resultado final,
mesmo diante de situação tão gra
ve! Os deputados que enfrenta
rain o desafio de defender posi
ções difíceis o fizeram e seus elei
tores os compreenderam, continu
ando a depositar confiança em

seus trabalhos como parlamenta
res. Portanto a prática comprova
que omelhor a fazerémesmomos
trar nosso voto e defender nossas
idéias e a formamais eficaz de fazê-
10 é através do voto aberto.
Gilmar Knaesel é deputado estadual
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!

I o prefeito de SãoBento do Sul, SílvioDreveck (PPB),
I esteve emBrasíliapara encaminhar à Fundação Nacional
i de Saúde (Funasa) um pedido de R$ 500 mil para que a

, prefeitura possa terminar a obra de construção da nova
t estação de captação de água que está sendo feita no Rio
, Vermelho,Dreveckinformou que50% dos recursos já estão
� disponíveis graças à parceria eao engajamento de toda a

I� população. Segundo_

o prefeit�, a cons�ç�o da nova
estrutura de captaçao custara R$ 3 milhões e será
fundamentalpara omunicípioporque em dois anos o a�

� manancial da cidade estará esgotado, uma que a sua vida
�. útil, quando construído foi prevista em 30 anos. No Rio
i Vermelho, a captação de águapotável para apopulação de

� São Bento do Sul poderá durar até 50 anos, segundo
� estimativas daprefeituramunicipal. OprefeitoSílvioDreveck
i pediu o apoiodo deputado federalEniVoltolini (PPB/SC),
f' ex-secretário estadual da Saúde, no pedido entregue à
• Funasa. Odeputado salientou a importânciadoprojeto para
i a cidade de SãoBento do Sul e prometeu empenho no que
i for necessário para que'estes recursos cheguem até o

,I município do PlanaltoNorte. ;'

k

t ,Loterias '
,

:1"
AComissão de Tributação e Finanças daCâmara-dos

: Deputados aprovouum requerimento do deputado federal
•
Carlito Merss (PT/SC) que convoca vários diretores e

r gerentes nacionais daCaixaEconômicaFederalpara�utir
,I em audiência pública as'mudanças na repartição dos

, recursos levantados com as loterias noBrasil.Merss é relator

� do Projeto de Lei 1109/99 que propõe a destinação de
,

10% dos recursos das loterias para a Segurança Pública
em todo o Brasil. Segundo Merss, há ainda outros 12

� projetos com o mesmo teor tramitando na Câmara dos

I Deputados e o objetivo é uniformizar a formade todos.

f, Reforma Tributária
I o senadorCasildo Maldaner (PMDB/SC) cobrou do

I ' GovernoFederal e das lideranças govemistasnoCongresso
.' Nacional que agilizem a aprovação daReformaTributária
� de forma apreparar o país para a entradaem vigor daÁrea
I de Livre Comércio das Américas (Alca). Segundo

,I Mal��r, oGoverno Federal não deseja�u�.a políti�a
I econormca,mas afirmouque aReformaTributáriapodena

'li s,er aprovada
com vi�ênc�a apartir do próximo governo,

,

que começaem IOde janeiro de 2003. SegundoMaldaner,
os empresários estãomuitopreocupados com o despreparo

i do país para enfrentar os desafios daAlca.
i Reforma Tributária n
I o senador relatou que a alta carga tributária do Brasil
vai fazercomque as empresasbrasileiras sejamprejudicadas

I pela competição com as estrangeiras, comprometendo
� seriamenteoparque industrial brasileiro. O senador lembrou

que um terço do Produto Interno Bruto (pm) do Brasil é
formado pela arrecadação de impostos e acrescentou que
oGoverno Federal nunca arrecadou tanto com esta fonte e

� por isso está satisfeito e não cogitamudanças estrutura Ele
! observou, no entanto, que é necessário ampliar a basede
I arrecadação e combater a sonegação.

'

� Reuniões
Até a próxima semana os parlamentares de Santa

Catarina em Brasília já terão conversado com todos os

relatores setoriais e com o relator geral do Orçamento da

União para 2002. As reuniões, que começaramna última

terça-feira, servirão parapressionaros relatoresaincluírem
omaior volume possível de recursos para SantaCatarina
noOrçamento. SãoR$ 6 bilhões que serão divididos entre
todos os estados e oDistrito Federal. Napropostado poder
Executivo, SantaCatarina ficou comR$ 137,5milhões, R$
40milhões amenos do que o destinado em 2001.

Segurança Pública
o deputado federal Eni Voltolini (PPB)'elogiou na

Câmara dos Deputados as ações empreendidas pelo
Governo do Estado na área de SegurançaPúblicanoNorte
catarinense. Voltolini salientou o evento acontecido eJIl

Joinvillenaúltimasegunda-feiraonde foramentreguesmais
31 veículos distribuídos emdiversosmunicípios da região.
"Foi umaatitude sensata a do governador de realizar UIJ1II
audiênciapública comprefeitos e entidades da sociedade
para colher sugestões e críticas às ações de seguraNça
pública", afirmouodeputado.Alémdisso, Volto1ini infonnou
quemais 1OOpoliciaismilitarese 30civis serão contratados.
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MASTER

Correio do Norte a

-

Gerente da Casan diz que Rio
�

Canoinhas pode ser contaminado
Coordenadora da Fatma diz que Koch não pode falar sobre o que ele não sabe

CANOINHAS - o ge

rente da Casan de Canoinhas,
Osvaldo Koch, afirmou na

noite de segunda-feira, na
: Câmara de Vereadores de
, CIDtoinhas, que a instalação da
, Master em Papanduva pode
trazer problema de poluição
para o rio Canoinhas, que
abastece de água a região.
A declaração de Koch,

·

que havia ido até a Câmara a

, pedido dos vereadores falar

sobre assuntos diversos,
, reacendeu a discussão. A co-

· ordenadora da Fundação de

·
Meio Ambiente (Fatma), Pa
trícia Gazaniga, diz que la

mentá que o gerente da Casan
vá falar sobre algo que "ele

,

não sabe". Patrícia diz que já
: havia respondido aos vereado-

res sobre a questão dizendo

que havia expedido liberação
provisória para a instalação
porque a Master havia cum

prido todos os trâmites legais
do processo.

Patrícia também diz que a

Fatma enviou correspondên
cia para a Casan solicitando
que a empresa se pronuncias
se sobre a instalação da
Master através de seu depar
tamento ambiental. "Por isso
muitome surpreende as decla

rações de Koch, afinal a

Fatma ainda não recebeu ne

nhuma resposta da Casan e

demais ele não é a nenhum
técnico para falar sobre o as

sunto", afirmou.
Patrícia diz que a Casan de'

Canoinhas preferiu não se

manifestar, passando o pedi
do para Florianópolis, sugerin
do vistoria conjunta entre téc
nicos da Fatma e da Casan no
local de instalação. "Até ago
ra não tive nenhuma resposta,
mas se for chamadapara ir até
a Câmara esclarecerei tudo
com a maior boa vontade, te
nho o projeto de instalação e

quem deu a liberação provisó
ria não foi a Patrícia, mas sim
o corpo técnico ,da Fatma, eu
não posso impedir que a em

presa se instale porque alguém
resolveu achar que isso vai tra
zer poluição para o rio

Canoinhas", disse.
Patrícia também lamentou

a divulgação feita através de
rádios e jornais. "Jamais al

guém veio falar comigo para

.

esclarecer a situação, é la

mentável", disse.
O gerente da Casan rea

firmou por telefone à repor

tagem do Correio do Norte,
as declarações feitas na Câ

mara. Koch diz que a "Fatma
deu uma olhada noprojeto da
Master e resolver dar a licen

ça. Isso nos preocupou de
mais porque a Casan é a res

ponsáv�l pela qualidade da

'água consumida pela popu
lação".

Segundo Koch, nos próxi
mos dias deve ir a Papanduva
a equipe técnica da Gerên
cia de Recursos Hídricos e

Licenciamento Ambiental .

(Gema) da Casan para fazer
vistoria no local e emitir pa-
recer . D Patricia estranha informações de Koch
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o Técnicos da Fatma mostram o croqui das obras e revelam que a legislação diz que não pode
haver instalação a menos de 50 metros de rios e córregos (a distância é definida de acordo com a

largura do rio). No caso da Master, a empresa está se instalando a 244,25 metros de um córrego, e

as menoresdístâncías do rio são de 398.88 metros e 523.55 metros. "Portanto tudo está dentro da

legislação vigente. Também cabe dizer que emitimos um uma autorização provisória, a Fatma
continuará vistoriando todo o processo, se algum dos pontos não for cumprido cassa-se a licença",
diz Patrícia.

Prefeitura paga 2a

parcela do 13°
BELA VISTA - A pre

� itura de Bela Vista do Tol-
10 vai 'pagar a 2a parcela do

�3° salário dos funcionários
üblícos municipais junto
Com o salário de novembro,
no final do mês. O prefeito
Pedro Tyszka diz que so

Illente foi possível o cumpri-
·

Illento das metas orçamen
tárias e pagamento das des
pesas municipais em dia em
razão de um bom planeja- .

mento.
.

Assim a prefeitura teve

ainda disponíveis. recursos
para investimentos. Somen
te nesse ano já comprou umà
kombi, um trator, uma

patrola, uma caminhonete
. Toyota, um Fiat uno.e uma

caminhonete Pick up. Além

disso, escolas municipais es
tão sendo ampliadas e refor

madas. "O planejamento nos
dá a certeza de que teremos

mais dinheiro para investir no

próximo ano"� diz: o prefeito.

Cerl. tte> l'vIé ice> c:J:e Carl.e>i:rU:-1.a.$·
R-u.a.: Frei Mer\.a.:n:d.re> Kamp$
Fo:n:�:' 622-4:344 - 622�554:5

'.

Ca.r\.e>�a.s - :sC:
.

Prefeito desiste de 'tirar licença

D Prefeito já operou nariz e não tirou licença

. Rua: Getulio Vargas, 259
®9996=6429

Vereadores dizem
estar preocupados
A Câmara deve enviar ofí- questionei a instalação em

cio para Patrícia Gazaniga Papanduva, somente o porquê
solicitando que ela compare- de não escolherem 'outro 10-

ça a uma sessão para prestar cal", explicou.
esclarecimentos. A sugestão Muehlbauerdizqueurndos

'. foi feita pelo vereador Osmar diretores da Master até che
,

Oliscovicz.
O vereador Jaime

Muehlbauer diz que sempre
questionou por que a Master
resolveu se instalar tão próxi
mo do rio Canoinhas. "Nunca

gou a entrar em contato com

ele para explicar a situação,
dizendo que vão se instalar às

margens do rio porque foi o

lugar que a prefeitura cedeu

para a instalação .

D Câmara vai solicitar presença da Fatma

CANOINHAS - Prefeito licença de um mês se deve à
Orlando Krautler comunicou recusa do vice Adão Tadra de

I
através de sua Assessoria de

Imprensa que não vai mais ti
rar licença para tratamento de
saúde como estava inicialmen
te previsto. Segundo o asses

sor Fernando Tokarski, o pre
feito vai se retirar para fazer a

cirurgia de esôfago por apenas
dois dias e depois retorna ao

trabalho, não tendo então a ne

cessidade de se afastar ofici
almente.

A assessoria do prefeito
não quis semanifestar se a de
sistência do prefeito em tirar

também tirar licença para que
o presidente da Câmara, Didi
Ecker, assumisse o cargo.I

Tokarski disse que não tem

nenhumconhecimento do as

sunto.

Membros do PFL dizem

que Tadra até solicitou 9ue o .

diretório se posicionasse, mas
que o partido resolveu não in
tervir. "Isso é acordo deles;
nós não podemos tomar parti-

.

do", disse uma pessoa da di
retoria que pediu para não ser

identifIcada.

lnfonnix
\

SUA NOVA

I

��........_� INF"ORMATICA
r Microcomputadores
» Impressoras
» Suprimentos para Informâtíca

). Assistência Técnica

FonefFa,,: (47) 622.-3120
9986-5868

Rua Duque de Caxias, 469
Centro • 89460-000

C8nolnhas - Santa Catarina
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EDUCAÇÃO

Trabalhos de Canoinhas escolhidos
entre os 20 melhores do mundo

CANOINHAS - A l8a
Coordenadoria Regional de
Educação e escolas básicas
Irmã Maria Felícitas e Julia
Baleoli Zaniolo comemoram o

resultado da seleção do
Habitat Brasil200l, que está
acontecendo até 9 de novem
bro no Centro Sul,' em

Florianópolis. Os projetosEvi
tando o Desperdício da Me
renda Escolar e Minhocário,
desenvolvido pela escolas fo
ram escolhidos entre as 20
melhores práticas urbanas do
mundo.

,
Os dois projetos, desenvol

, vidas em parceria com o Pro

jeto Aprendendo Com a Ár
vore (Paca), da empresa
Rigesa foram apresentados no
4°Congresso Multidisciplinar
sobre Práticas Urbanas que
concentrou suas discussões
em tomo de três temas cen

trais - energia, água e resídu
os.

Agora os projetos deverão
'. participar do Prêmio de Du

bai. O Prêmio de Dubai é

mundial, instituídopelo Centro
das Nações Unidas sobre as

sentamentos Humanos e a

Municipalidade de Dubai -

Emirados Árabes, com o ob

jetivo de premiar iniciativas
bem sucedidas que são permu
tadas e contribuem para a

melhoria da qualidade de vida
das cidades e comunidades de
todo omundo.

Projetos
O projeto Evitando o Des

perdício da Merenda Escolar

começou a ser desenvolvido
no ano passado pela Escola
Irmã Maria Felícitas. Chega
vam a sobrar todos o dias,
aproximadamente 40 quilos de
merenda nos pratos. Profes
sores, direção da escola e alu
nos· partiram para a

conscientização e inter

disciplinariedade. Cada disci
plina estudou o assunto de
acordo com seu ementário.

Os alunos aprenderam
sobre impostos, quem paga e

para que servem. Fizeram cál
culos , estudaram em artes as

obras de Portinari sobre a

fome, em geografia escassez

de recursos e assim por dian
te. O desperdício começou a

diminuir e hoje praticamente
não há sobras.

Já no Júlia Baleoli Zaniolo
para aproveitamento das so

bras foi construído um

minhocário. O húmus produ
zido serve para adubar vivei
ro de flores e a horta escolar.

As flores produzidas são

trocadas por lixo reciclável

que é recolhido na comunida
de pelos alunos e professores.
O lixo então é vendido e os

recursos servem para compra
de equipamentos para a esco

la.
"O que atraiu a atenção do

júri foi o fato de que os proje
tos, que sem dúvidamelhora
ram a vida da comunidade,
foram realizados em parceria
com órgãos públicos e priva
dos. Nós conseguimos estimu
lar conjuntos entre os setores

público e privado que permitiu
o alcance de resultados soci
ais e ambientais significativos,
sem o dispêndio de recursos

elevados para os parceiros
envolvidos", diz a coordenado
ra da CRE, Roseli Ruthes.

Participaram do projeto do
minhocário, Epagri, Casan,
CRE, Rigesa, Cia Canoinhas

de Papel, entre outros.

Vestibular acontece em janeiro
CANOINHAS - Em ra

zão do grande número de pe
didos dos estudantes do ensi
no médio para a não realiza

ção do vestibular vocacionado
dos cursos de Artes Visuais
e Pedagogia, em novembro, a
Universidade do Contestado

(UnC) resolver adiar. a pro
va. As inscrições continuam

valendo, mas as provas so

mente serão realizadas em ja:-

neiro, juntamente com o ves

tibular já tradicional da UnC e

não mais em 10 de novembro,
como estava inicialmente pre
visto.

A coordenadora do curso

de Artes, Nádia Régia
Henckel, diz que assim os que
estão se formando no ensino
médio poderão fazer as pro
vas. A UnC abrirá novo pra
zo paramaisinscrições de2 a

15 de janeiro. "É importante
dizer que o concurso vestibu
lar para Artes e Pedagogia -

regime especial continua sen

do o vocacionado, diferente
mente do dos outros cursos

que serão oferecidos, quem
fez a inscrição agora, não terá

nenhuma mudança, apenas
terá mais tempo para se pre

parar para o processo de se

leção", explica Nádia Régia.

Direito continua o mais concorrido
CANOINHAS -

continua sendo o curso mais

procurado, registrando con

corrência de 3,04 candidatos

por vaga. Em seguida, omais

psicologia em Porto União.
"Estamos bastante satis

feitos pois praticamente to

dos os cursos tivemos con

corrência bem maior que o

número de vagas oferecidas",
diz o coordenador do vestibu
lar da UnC, professor Argos
Gumboski.

'

Etc•••

Feira pedagógica é visitada por mais de 2 mil

CANOINHAS -A Feira Pedagógica realizada pela Escola de Educação Básica Santa
Cruz na terça-feira da semana passada foi visitada por mais de 2 mil pessoas, de acordo com

o diretor da escola João Rosa Müller. "Nossos alunos ficarammuito entusiasmados, pois não
tínhamos até então tido tanto êxito na realização de 'Uma feira pedagógica", explica Müller.

Alunos do ensino fundamental e médio mostraram sua produção nas diversas disciplinas
do currículo.

D Viveiro de flores na escola básica Júlia Baleoli Zaniolo

UnC terá mais um doutor
CANOINHAS - o pro

fessor Argos Gumbowsky,
vice diretor acadêmico da

UnC-Canoinhas, no dia 05 de
novembro submeteu ao exame

de qualifÍcação o seu projeto de
tese de doutoramento intitulado

'Impactos e mudanças daAva
liação Institucional nas condi
ções de produção do ensino de
graduação'. O projeto foi de
fendido junto ao Programa de

Pós-Graduação Stricto-sensu
em Educação (Doutorado em

Educação) da Universidade
Federal do Rio Grande do Sul,
em Porto Alegre, RS, doqual
é aluno há dois anos.

A procurado é o de Medicina
Acafe já divulgou a relação Veterinária com 2,34 candida
candidato/vaga para o vesti- tos/vaga.
bular da UnC, que acontece Em seguida, os mais con-

: em 2 de dezembro. Direito corridos são enfermagem,
optometria, engenharia flo

restal, administração de em

presas e bacharelado em

informática em Canoinhas e

A banca avaliadora e

inquiridora constituiu-se dos.
professores: Ora. Maria
Estela Dal Pai Franco,
orientadora do projeto, pesqui
sadora e, professora da

UFRGS; Dr. José Dias Sobri
nho, da UNlCAMP e uma das
maiores autoridades brasilei
ras emAvaliação Institucional,
reconhecido nacional e inter
nacionalmente e pela Ora.
Denise Leite, da UFRGS, pes
quisadora na área de Avalia

ção Institucional e reconheci
da nacionalmente pelos seus

estudos.

Após quase quatro horas

envolvendo a apresentação e

os questionamentos da banca,
o projeto foi considerado rele
vante e merecedor de aprova
ção. O professor Argos
Gumbowsky considera

vencida a primeira etapa com

êxito. Na seqüencia parte para
a coleta dos dados da pesqui
sa que envolve as onze univer
sidades fundacionais
catarineses, para então elabo-

.

rar o documento final que
constitui-se na tese de

doutoramento, a qual será de
fendida diante de nova banca
com previsão de ocorrer no

ano de 2002/2003.

Língua italiana poderá ser

ensinada nas escolas de SC
JOINVILLE - o depu

tado federal Eni Voltolini·

(PPB) esteve reunido na ter

ça-feira (6 de novembro) com
o novo cônsul-geral da Itália
para o Paraná e Santa'

Catarina, Mário Trampetti.
Na oportunidade eles visita
ram a Associação Comerci
al e Industrial de Joinville

(Acij), aonde foram recebi
dos pelo presidente da asso

ciação, Moacir Bago. No
mesmo dia, estiveram no jor
nal A Notícia, sendo recebi-

'

dos pelo diretor-presidente do
jornal, Moacir Thomazi, e

pelo diretor de Redação, Luiz
Meneghim.

.

, Em pauta, o anúncio da vi- -,

sita do embaixador da Itália
no Brasil, Vincenzo Petrone.
Para Joinville está confirma
da a vinda do embaixador

para o dia 5 de dezembro e a

Florianópolis, nos dias ôe 7.

Nestes dias eles vão fechar
acordo com ó governo esta

dual com vistas ao ensino de

italiano nas escolas.

D Luiz Meneghim diretor de redação do jornal A Noticia, deputado Eni
Voltolini, Moacir Thomazi, Mário Trampetti, consul geral da Italia e

Moacir Bogo, presidente da ACU
'

\

Une no FórumMundial de Educação
CANOINHAS - o pro

fessor Carlos Eduardo
Moreira da Silva, do curso de

Pedagogia da UnC

Canoinhas, representou a ins

tituição no PórumMundial de

Educação, que aconteceu em '

Porto Alegre, de 24 a 27 de
outubro e reuniu mais de 15

mil educadores, estudantes,
pesquisadores, autoridades,
sindicalistas e populares.

o professor qualificou d.e
muito proveitosa a sua parti
cipação, reiterando que há ,a

, necessidade de educação pu
blica, e de qualidade para to

dos.
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I

,iRotary e Apoca fazem campanha
I,

.

CANOINHAS - No� dias

9 e 10 de novembro, Rotary
Clube e membros da Associa
. ão dos Pacientes Oncológi
;os 'de Canoinhas (Apoca), re
aliZam campanha de arrecada-
ão de complementos alimen

�es em supermercados e far

mácias das cidades de Ca

noinha's, Três Barras e Bela

Vista do Toldo.

A campanha começa hoje,
das 16 horas em diante e no

sábado,das 8h30min até o fim
do expediente dos estabeleci

_mentos. A Apoca atende hoje
i316 pacientes e precisa de aju
da, segundo sua diretoraMar

.ciana Salai.
Essa é a segunda campa

loba desta natureza. A realiza

:da no ano passado foi consi

fderada sucesso: Serão aceitas

Idoações de Neston, sustagen,
·

aveia, biscoitos, leite e fralda

de uso adulto, que são usadas

por pacientes em fase termi- O A primeira campanha realizada arrecad;u alimentos para seis meses
nal,

Bela Vista do Toldo cadastra

para Bolsa-Alimentação
BELA VISTA - A pre

feitura de BelaVista do Toldo

já está fazendo o cadas

tramento para o Programa
Bolsa - Alimentação, do go
verno federal. Serão escolhi

idas pelo citério damenor ren
da 100 fann1ias para receber
o benefício. São 82 crianças
de 6 meses a 6 anos, 9 ges-

. !antes e 9 mães amamentan

,.do. Cada família poderá se

néliciarco'rri át�Úrês filhos,
, ecebendo mensalmente R$

15,00 por cada filho...
Somente poderão receber

as famílias e gestantes que
comprovarem ter rendamáxi
ma de até R$ 90,00 por pes
soa. Os agentes de saúde vão

começar a fazer o cadas
tramento das fann1ias. Os be
neficiados

.

serão escolhidos

pelos integrantes do Conselho
Municipal de Saúde.

A secretária de Saúde!
Carla Ludka, explica que tan
to as mães como as gestantes

serão acompanhadas pelos
Agentes Comunitários de Saú
de. As crianças que recebe
rem o benefício serão pesadas.
para conferir se houve evolu

ção do peso e se o dinheiro
está sendo corretamente apli
cado, as mães têm que ama

mentar. "A cada seis meses é
renovado o contrato, se os

beneficiários não cumprirem
todas as exigências podem ter

o benefício cancelado", diz
Carla.

Laboratório testa substância

que altera desejo das mulheres
, .

Os homens, em breve, po
J derão ter que dividir com as

, mulheres o privilégio de dispor
1 ôe pílulas sexualmente estimu-

teso Foi anunciado durante
mnfórum sobre a atividade se

�ua1 feminina, em Boston, Es
ladosUnidos, o sucesso de uma
!ubstância no estímulo à libido

em ratos do sexo feminino. Este
é o primeiro passo para a pro

dução de ummedicamento com
o mesmo objetivo dos que são

utilizados porhomens paraesti
mular o interesse sexual, como
o Viagra ou o Uprima. A subs
tância é um peptídeo (compos
to por vários aminoácidos) cha-

mado PT-41. Ao consumirem
essa substância em laboratório,
ratas tiverammultiplicadas suas
iniciativas para atração da aten-

. ção do macho na .fase que an-:

. tecede a cópula. O estudo está
sendo realizado por pesquisado
res do laboratório Palatin

Technologies.

Saúde discute lei sobre'
receitas médicas ilegíveis

I FLORIANÓPOLIS - A
: �ecretaria de Estado da Saú
, �efonnou uma comi�são com
: �sta por representantes dos
I

.

IUdicatos e Conselhos Regi-
, ouais deMedicina Odontolo-

.,
'

·

a e Farmácia e da Associa-
Ião dos Hospitais de S�nta
Catarina para discutir as pe
naJidades que serão impostas

· aos profissionais que não es-

:te'terem as receitas médicas
, lllletra legível. Embora a

',ifiniÇão das punições seja de
,sponsabilidade da Secreta

,

ija?e Estado da Saúde, a ins
tulção resolveu debater o as

lUuto com entidades que de-
\

fendem os direitos dos profis
sionais para que tudo seja re
solvido em consenso. "Temos

certeza de que os nossos dou

tores, após o conhecimento da
lei, irão escrever suas recei

tas de maneira legível", acre
ditaLuiz Henrique Saliba, Co
ordenador Estadual de Assis
tência à Saúde.

De acordo com a lei esta-

.

dual de 25 de julho de 2001, os
médicos e dentistas que escre

verem as receitas médicas de

maneira ilegível receberão pe
nas administrativas, e os hos

pitais poderão ser advertidos
ou até descred.enciados do

� SUCHEK

Y Corretora de Seguros Ltda.

Seguros .

Resi,denciais Empresariais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
iPrevidência·

�Q �rei Menadro Kamps, 31512 andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
,

CANOINHAS - se - e-mail: sucheRseguros@newage.com.br .

SUS. A comissão deve defi
nir em no máximo 30 dias as

penas para cada caso.

Na reunião ficou estabele
cido que os farmacêuticos de
vam atuar como co-responsá
veis pelas receitas médicas.
Isso quer dizer que se não en
tenderem o que está escrito,
poderão telefonar para os mé
dicos ou dentistas responsáveis
para que eles decifrem os no

mes dos remédios que os pa
cientes deverão usar. Na pró
xima terça-feira, 13 de novem
bro, a comissão se reunirá no
vamente para discutir o assun
to.

--

SESI
--------------..._-

FARMÁCIA
-

100%
---------------....

SOCIAL
-_._----

.

Sundown
120ml fps15

R$ 9;95

Sundown
120ml fps30

R$13,95

Óleo Bronzeador
Cenoura&Bronze

110ml fps2

R$ 5,95

Leite Hiratante
Skala 500ml

R$1,99

de ta·à 6a feira
das 7:30 às 22:00 hs

sábados
das 7:30 às 17:30 hs

"622-4602

Esta gatinha éMARINA
BIALESKI que completou
2(dois) aninhos no dia 07 de

novembro."Que os Anjos
guiem teus passos com

saúde; paz e felicidades".
Commuito amor seus pais:
Rosilda eMarcelo Bialeski.

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller

"A inteligência é semelhante a um rio: quanto
maisprofundo menos ruídofaz"

(A. Gilcrafter)

Parabéns:
*IvoneGonçalves de Lima
*Sonia dos Anjos Ferreira
*AntônioMikus
*JaimeMuller'
*IvaniKoch
*W:tlsonMemitzki

05/11
15/11
15/11
13/11
15/11
10/11

.. ií;r

CRISTINA
MASSANEIRO 12/11
CRIS - Seja como o SOL

que não visa nenhuma

recompensa, nenhum

elogio, não espera lucros
nem fama.Apenas Brilha.
MARI & IDA.

Dedicamos a coluna
desta semana

especialmente ao Sr.
PEDRO TYSZKA,
desejando-lhemuita

saúde, paz e felicidades
pela passagem do seu

aniversário que
transcorreu neste dia 07,

que Deus o abençoe
sempre.

Chorinho novo!
Paracompletar a alegria das famílias Tyszka e Koller,

chegou o Anjinho Rafael filho de Adriana e Cláudio. A
eles desejos demuitas felicidades.

Não perca!
É neste sábado 10/11 o desfile na SociedadeBelaVista,

para escolha da "RAINHA".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Facisc reúne-se em lrineópolis na segunda-feira
Empresários de todos os mu
nicípios do Planalto Norte es
tarão reunidos no Clube
Valóes na próxima segunda
feira, 12, em lrineópolis, para

. mais uma reunião regional da
Facisc-FederaçãodasAsso
ciações Comerciais e Indus
triais de Santa Catarina.
Lourival Fedalto Júnior, presi-

dente daAssociaçãoComer
ciai, Industrial eAgropecuária
de lrineópolis, está comandan
do pessoalmente os prepara
tivos do encontro, que consi
dera "uma honra para o

empresariado de Irineópolis,
recepcionar as maiores lide
ranças do Estado", entre elas
o novo presidente da Facisc,

o empresário Antônio
,

Rebelatto, deChapecó.O 'De
senvoMmentoOrganizacional
dasACls", será um dos temas
da pauta, que terá ainda, apro
vação demoções dasACls e
o plano de gestão da nova di
retoria para os próximos três
anos. A assembléia está
marcada para às 19 horas.

Mulher rural de lrineópolis participa de seminário
Comextensoprograrnaquevai
das 8h30m às 16 horas, reali
za-se na próxima terça-feira,
13, o 1 QSemináriodaMulher
Rural de lrineópolis. A promo
ção é do escritório local da

Epagri, com apoiodoSinelSC
e a administraçãomunicipal.
Segundo expectativada coar
denadàra do evento, Maria da
LuzCordeiro, deverãocompa-

recer cerca de 400 pessoas. mo JoséAlfredo da Fonseca,
Serãoduas importantes pales- extensionista rural daEpagri em
tras, uma pelamanhã e outra à Canoinhas. Além dos debates
tarde. A primeira terá como após cada palestra, estão pro
tema "A Valorização da Mu- gramadasmanWestações cultu
Iher', com a extensionista rural rais, visita ao empreendimento
daEpagrideUrussanga,Gisela Hotel Pousada, na Chácara
Scaine; e, aSegunda, versará Unterstell, com breve palestra
sobre "A ImportânciadaMulher da proprietária Luiza Unterstell
noDesenvoMmentodoMunicí- Correa, e lanche de encerra
pio", comoengenheiro agrôno- mentadoencontro.

ACII promoveu palestra
AAssociação Comercial e In- reflexões sobre os fatores

cilstrialdelrineópolis,promoveu
.

determinantes para ser um

palestra aos seus associados errpesáriodesucesso".Segun
na noite de segunda-feira, 6, do ele, "as chances de suces
palestramotivacional, com o so são maiores para o empre
tema "Faça a Diferença como sárioque investe continuarnen
Empresário", com oconsultor te na sua capacitação paraser
doSebrae, MárciodeOliveira. cadavezmais competente".

"
.

Para o técnico, o objetivo do - Lourival Fedalto Júnior, presi-
'tema, é "provocar profundas dentedaACII, convocou todos

Cursos em lrineópolis
OQn;elhoMunicipaldeTraba
lho e Emprego de lrineópolis,
com apoiodo Sine/SC, ACII e '

,

UnC, - deu início nesta segun-

,
.

da-feira, 6, a três cursos

profissionalizantes nomunicípio:
Panificação, noDistritode Poço
Preto, com 16 participantes; Ar-

os associados para a reunião
regional da Facisc, na próxima
segunda-feira, quecontarácom
a presençade várias personali
dades e lideranças do Planalto
Norte. Sugeriu também, para
que os empresários idealizem
promoções em seus estabele
cimentos, visando as compras
de Natal que se aproximam.

'

tesanatode PeçaseObjetosde
Parafina, com 18 pessoas; e, Ar
tesanatoem Jornal, PalhaeOr
namento, com 16 inscritos.

Entrega de certificados
.'

o Sindicato dos Produtores deu a entrega de certificados de realizada dur:ante a abertu-
Ruraisde Irin9Ópolis, em par- a'187cursandosdomunicípio ra da II Festa do Peixe, em

", 'cena com oSenar/SC, prece- de Porto União, em solenida- NovaGalícia.

A "donadecasa"SanclraOsga,
daequipedecozinhada festa,
recebeseucet1ificadodocursode
ProcessamentodoPescado, das
mãosdoprefeito licenciadoEliseu
Mibach. Sandra, entreos vários
CUlSOSquefreqüentou, concluiu
tambémodeFtulicultura.

Canoinhas, 09 de novembro de 20(

Turismo em Nova Galicia

Roger Coquerel, um dos

organizadoresda Festado Pei
xe, está eufórico com o suces

so "acima das expectativas" da
Segundaedição realizada dias
27 e 28 de outubro na localida-

de de NovaGalícia, município
de Porto União. Informou que
o evento já está inserido no ca
lendário turístico do município,
e para o próximo ano a

Ecopeixe-Associação dos

Psicultores de Porto União
,

'

vera contarcom recursos fi
ceiros da Santur (Governo
Estado), para melhorara in
estruturado parque onde se
aliza a festa.

-

OriltoPrestes, daEcopeixe, dáos retoques finaisnosaborosíssimo "peixeàparaguaia'� que leva cerca elE
hotaspara ficarpronto.

, '.
'"

ChirleiSmek(àdireita), de tradiciona/falnl1iadepioneirosdeNovaGalícia, reuniu innãos, cunhadoseamigos ,

um registrohistóriconoMuseudaFam/1iaSmek.

RogerCoquerel(empé), comet1IO'
ra osucessoda festa com oessal
RenatoeSirleteSatasiak, ele
prefeitoemexercíciodePorto
União.

Destaquenacolunadehoje, ajovemduplasertanejaMuril/o&Henrique, émoldurandoa "Tia"Ilda
ea "mami-empresária"MariaPavarinKnolL Dias 16e 17denovembro, I/daeMariaacompanharão
aduplaRayceseRenan, querepresentarãolrineápolisnoFestiva/deMúsicaSertanejade vmyem
Bonita, conconendocom 9Oparticipantes.
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•

ianca eppel
Discussão acalorada

Promete muito a ida da Coordenadora Regional da Fatma, Patrí-
cia Gazaniga, na Câmara de Vereadores. Corre nos bastidores que

r Patricia deve expor em audiência pública sobre a falta de interesse de
t, Canoinhas em trazer a Master para o município. Também ao que

��;parece já está na pauta a situação do aterro sanitário da prefeitura. O
L efeito dessa discussão toda deverá ser o de um bumerangue. Vai voltar
! tinindo. Eu cá, sem entrar no mérito da questão, acho que o gerente
tda Casan foi muito afoito em falar sobre um assunto eminantemente
técnico. Vamos esperar prá ver

.

Evitando brigaf Orlando Krautler resolveu damelhormaneira pos
: sível uma disputa pelo cargo de prefeito durante sua
l
ausência para tratamento de saúde. Foi operado na úl

.

uma quarta-feira, mas não vai tirar licença. Krautler
�deve estar de volta na prefeitura na próxima semana.

'

:, Tá certo, quem quer ser prefeito tem que concorrer

�'novoto.
.

Mudança no trânsito
Secretário Irio Gustavo Golanowski se mostrou

muito mal informado em entrevista à Rádio 98 FM .

Não explicou nadinha sobre o proibição do trânsito e

�ainda por cima, em tom de pouco caso, disse que não
,havia nenhuma reclamação. Há sim secretário, dos
donos de postos e dos própriosmotoristas que acham

� que há pouca divulgação das mudanças e que não lhes
f foi dada alternativa. Acham que antes de mudar o trân

{sito a prefeitura tinha que .dar condições de tráfego
; em algumas ruas.

Eu? Bem eu acho que estavamais que na hora des
samudança. Reclamações sempre vão haver,mas tudo
pode ser solucionado. Não davamais para conviver com

! o trânsito de caminhões pelo centro da cidade. ,

Imunidade

parlamentar
foi aprovada aPropos

ta de Emenda Constituci
onal que limita a imunida
de parlamentar pela As

.sembléia Legislativa. A
Proposta, que faz parte do
pacote ético, foi aprova- -

da em razão de acordo
entre os líderes partidári
os em tomo de emenda

.

apresentada pelo deputa
do lbrahim Abi-Ackel

(PPB-MG). Pela emenda,
a imunidade persiste ape
nas para o voto, a voz e a

opinião do congressista.
As mudanças propostas
permitirão que o STF, no
caso de crimes praticados
após a diplomação, apenas
comunique ao Congresso
a instauração do proces
so. Já tava na hora.

Doação
Diz-se que os atos da administração pública devem

obedecer a princípios. E o princípio da supremacia do
interesse público é fundamental para qualquer ato ad
ministrativo. Então sendo assim nãome parece que baile
de debutantes seja de interesse público, doar recursos
públicos para este tipo de festividade contraria fron
talmente os princípios da impessoalidade e da
moralidade administrativa. É claro que isso não acon

teceu aqui, foi em ummunicípio bem distante da gen
te, em Encrenca do Norte. Se fosse aqui, osR$ 1.500,00
deveriam ser devolvidos aos cofres públicos, ainda bem
que por aqui não se cometem esse tipos de abusos
com recursos públicos. Ainda bem....

Prefeiturável
E o ex-prefeito KIempous anda por aí afir

mando prá quem quiser ouvir que será candi
dato a prefeito nas próximas eleições muni
cipais, seja lá por que partido for. KIempous
confidencia que, principalmente no seu segun
domandato, sofreumuito com a baixa arreca

daçãomunicipal, não podendo realizar obras,
o que definitivamente não acontece hoje.
"Com dinheiro qualquer um administra", diz
KIempous. Qualquer um não, menos os in
competentes.

Prefeiturável II
Pelo jeito vai é sobrar candidato a prefei

to. KIempous quer, vereadores Didi (PFL) e
Bene (PMDB) também. O PSDB não arreda

pé. O poder seduz, mesmo em tempos de Lei
de Responsabilidade Fiscal.

,

Dama
Dizem que por trás de

um grande homem sem-
.

pre há uma grandemulher.
Mesmo sendo lugar co
mum, a frase está prá lá de
correta no caso do casal
Marilú e Antônio Aguiar.
Marilú é sem dúvida uma

grande dama, atende a to

dos pacientemente, sem
pre com jeito alegre, ca
tivante. É generosa e com

certeza é responsável por
grande parte do sucesso

do esposo como político.
É evidente que ele tam

bém tem seus méritos.

Avaliação
Turma da análise críti

ca da admínistraçãomuni
cipal de Canoinhas, ava
liando o desempenho de
secretários e secretarias.
Dizem que as únicas se

cretarias que estão funci
onando a contento ��o as
da Saúde e Educação. O
grupinho da boca maldita
não poupa ninguém mes

mo! Puramaldade!
•

ara anuncia

aqui ligue
(47)622-7400

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO

Não deixe de ler, Iodas as
sextas-Ieiras nas bancas
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Comercial: (47) 622-7400

E-MAIL: cnorte@matrix.com.br
jcnorte@ieg.com.br

(Solllente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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Alessandra Linzmeter

EDITORIAL:
O viajante caminhava commais dois amigos pelas

ruas de Nova York, De repente no meio de uma

conversabanal, osdois começaram a discutir e quase
se atacaram.

- Mais tarde, já com ânimos serenados sentam-se
emum bar. Um deles pediu desculpas ao outro: Tenho
reparado que é muito mais fácil ferir pessoas que
estão próximas - disse.

. Se você fosse estranho eu teria me controlado
muitomais, entretanto justamente pelo fato de sermos
amigos e de você me entendermelhor que ninguém
terminei sendo muitomais grosseiro.

"Talvez esta seja a natureza humana, mas vamos
lutar contra isso ..."

CANTINHO TERRORISTA:
+Raro é ver a amiga Maury Ketlen Welke nos

agitos dos fins de semana, porém como diz o ditado:

Quem é vivo sempre aparece, certo amiga?
+Agradável é estar em companhia dos queridos:

Adriano Alonço Zimmer e Ederson 'Motta Junior.
Continuem assim

+Elas são dez em todos os sentidos, são as irmãs:
Adriana Petry,Michéli, Máris e Gisele Calixto.

-Jeferson Jaros encantando, com os seus belos

olhos azuis. Olha, Olhal
+Sempre juntos os queridos Luiz CésarOliskovicz

e KaremDittrich, marcaram presença no Blackout

Bar, na quinta dia 01.
+E a amigaMarinaMuller veio direto de Joinville

para curtir os amigos e é claro participar da Festa das'
Tribos que rolou lia Channel311 no sábado passado.

+Jefferson Zacaluzne curtindo o feriadão nomaior
alto astral. � isso aí!!! ",'

.

Mais uma agradável presença foi a das amigasAny
Wendt e Tamie que desapareceram rapidamente.Que
pena!

.

+Rodolfo Grosskopf Júnior - ele faz a diferença...
+ Depois de um longo tempo só curtindo o

aconchego do lar a amiga Afia Paula Noga resolveu
nos presentear com a sua presença ...

+Patrick Ramos ...você é bonito, você é bonito
. demais, você é um cara manero ...

+Matando saudades Aldemiro Deitos ... E sempre
bom estar contigo!

+Beatriz Boddenberg, simpatia, beleza e alto astral

reunidos em uma só pessoa.
+Em visita a nossa cidade o gatíssimo André Sales

fromMato Grosso do Sul, que estáfazendo o maior
sucesso entre amulherada.

+À eficiência dos irmãos Carvalho: Jaques e Júnior.
+E como não poderia faltar o querido amigo

MarlonMartinhuck , pronto para curtição sempre.

DEBEMCOMA VIDA ...

. Estão os apaixonados: AnaCláudia Frantz e Paulo
'

EduardoWitt, esbanjando sorrisos para demonstrar a
todos que o verdadeiro amor existe. Felicidades!

AGENDA CHANNEi.311�
y Dia 09/11 - Boate Normal

Dia 10(1l-NoitedaCubaLivre
Promoção dos alunos do CESC

SOCIAL

HIPNOSE
.

.

E-mélfi.Hí1J1lOse.col@bol.com.br
"

LEMBRE-SE...
Nesse fim de semanamais propriamente no sábado

dia 10, acontece a grande festa de 15 anos da querida
amiga Ana Caroline Burgardt, que será realizada nas

dependências da Associação Atlética Banco do Brasil
(AABB) a partir das 21:00 horas. Com certeza será
comemorada em grande estilo, juntamente com seus

familiares e amigos. Parabéns.

BLACKOUTBAR.
A festa no Blackout Bar nesta sexta dia 09, correrá

por conta da Banda Blackout. Com certeza será um

sucesso!
Compareçam...

PRESENCA
"

Marcandopresença na colunaHipnose desta semana
a queridaGisele Cristina Pires do Prado. Adorável!

EQUANDO O BICHO PEGA...

Esteespaço usaremos para mostrar a vocês o que
acontece com as pessoas quando a marvada cachaça
resolve' se chegar, pois é aí que o bicho pega...
"Não mufo e não femo" - Alessandro (Belo)

. querendo dizer: Não fumo enão bebo ...
"Eu amominhabunda" - Anônimo
E a amiga Viviane Medeiros em toda história que

ela vai contar não pode faltar a continuação .... PÊ, PÊ,
PÊ,PÊ...

.

. .. ''Entrupiu aprivadaentupriu" - AnaCláudiaMokwa.

Aqui em casa é que nem casa de rico, tem quejunto
e preso ... - Mayara Krauss (Querendo referir-se a

presunto e queijo)

Tlists Crsv!

Cléo da Silveira

TIRE UM TEMPINHO E LEIA ...
Talvez Deus queira que conheçamos algumas

pessoas erradas antes de encontrar a pessoa certa

�ara que saibamos ao encontrá-la agradecer par
essa benção. Quando aporta da felicidade se fecha
outra porta se abre porém, estamos tão presos
àquela porta fechada, que não somos capazes de
ver de novo o caminho que se abriu. O melhor
amigo é aquele com quem nos sentamos por '

longas horas sem dizer uma palavra, e ao deixá-lo
temos a impressão de que foi amelhor conversa

que já tivemos. Ao darmos .a algém todo nosso

amor, nunca temos a certeza de que iremos I

receber esse amor de volta. Não ame esperando
algo em troca. Espere para que esse sentimento
creça no coração daquele que você ama. E se isso
ocorrer esteja feliz por este sentimento estar
crescendo em seu coração. Só precisamos de um

sorriso para transformarmos emmaravilhoso um

dia que parecia ruim. Encontre aquela pessoa que
faça seu coração sorrir.

A felicidade aparece para aqueles que
choram, para aqueles que se machucam, para
aqueles que buscam e tentam sempre e para

aqueles que reconhecem a importância das

pessoas que passam por suas vi4as. O futuromais
brilhante sempre estará baseado num passado
esquecido; você só terá sucesso na vida quando
esquecer os erros e as decepções do passado.

E, o mais importante viva na presença de
Deus quando o seu tempo na terra acabar.
Aproveite seu tempo agora .para conhecê-LO e

aprender quem Ele é e, quem Ele quer que você

sej�uando você está aqui. .

Mande esta mensagem para todos os seus

amigos, para todos os que significam algo para
"�Você, que fazem você sorrir quando precisa. Mas,

se vocênãomandar, não se preocupe; nada demau
irá ocorrer. Você apenas perderá a oportunidade

"'d:e fazer meH'lOr o dia de alguém com esta

mensagem.

ATÉSEMANA QUE VEM. BEIJOS

ALE, THAÍSE CLEO;

TURMA DA BAGUNCA ...
"

Representantes de uma nova safra de gente legal que não perdem uma só festa

são eles: (da esquerda para direita), Sheila Feger, Mayara, Patrícia deOliveira, Camila
Gonçalves, Daiane Feger, Karo, Filipi, Juliana, César e Kiko.
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Cynthia Bastos Kammradt

"Não tenho caminho novo. O que eu tenho de
novo é um jeito de caminhar"

Thiago de MelloI

Médica veterinária
AngelikaRodrigues em
grande atividades.

.

Aulas naUnC, cursos
em Florianópolis na
UFSC.Muito bom!

Também no dia IOde

novembro, meu pai
Hélio Bastos festejou
níver. Com sua Lady,
recebeu sobrinhas,
netas, genro para um

simpático happy hour.

Flash para a

coluna-a
debutante

Jaqueline F. da

Silva, com suas

convidadas
Dolores e Deborah

e amiga Nicole
. Raynovich, de
Maryland, Estados
Unidos, vindas
especialmente
para o baile de

,

debutantes do
.

Canoinhas Tênis
Clube. Bem vindos

sempre I

De terça-feira até

amanhã, sábado, está
acontecendo a

tradicional Festa do
Tiro. Comidas típicas,
concurso de rei e

rainha,muita música e

alegria estão chamando
os canoinhenses para
roais uma festa, que
sempre valeu à pena.
Parabéns

organizadores.
Tradição em uma

cidadeéum
referencial que não

pode ser esquecido.
Mais Festa do Tiro -

no sábado, Baile do
Tiro na Sociedade
Beneficente Operária,
às 23 horas,
Compareçam.

No Centro de Estética
da doutora Tércia, a ,

esteticista Romilda
continua a deixar as
canoinhenses com a
pele macia' e.sem

!
ruguinhas, Método
atual de dermoabrasão
para o rosto e mãos,
recentemente focado

pela revista Caras. Eu
recomendo.

Em viagem à Florianópolis de lazer, a seleçã? de bolão feminino
..

de Canoinhas também chamou a' atenção pela beleza do grupo.
Além de campeãs, são muito bonitas

Médica veterinária Priscilla Bastos Kammradt, no dia 16 de novembro inicia
suas atividades de consultório, banho e tosa naAgroMoreira da ruaCoronel
Albuquerque, 726. Formada naUFPR chega a Canoinhas com ânimo e alegria
para atender e embelezar os animais. Convida todos para conhecer seu pet
shop, projetado e executado por Stellamaris Sala.

Rossana Andressa, filha domédico
VicenteMazzaro e da bonita Rosane
SilveiraMazzaro festeja no dia 24 de

novembro no Canoinhas Tênis Clube,
seus 15 anos

A bonita Anna CarolinaBurgardt,
filha de AnaMaria e Nivaldo, no dia
10 de novembro reúne amigos para
festejar seus 15 anos na Associação
Banco do Brasil. Parabéns

ACONTECENDO

Marilú e Antônio Aguiar, deputado estadual, curtindo
Canoinhas e arredores na,emana que passou. Na
quarta-feira, aniversário d�le, foram surpreendidos
com um big festa em frente à sua residência da

Felipe Schimidt. Bolo, alegria emuitos amigos.
Parabéns!

"

Competente cirurgiã-dentistaMaria Aparecida
Sabatini recebendo cumprimentos pelaComenda
ColarGran Cruz Louis Pasteur, outorgada em razão

da excelência de seus trabalho profissional, postura
e ética demonstrada em seu cotidiano. Parabéns!

Muito cumprimentado o vice-diretor acadêmico da
UnC, professor Argos Gumbowski, qualificado para
doutorado naUniversidade Federal do rio grande do
Sul. Muito bom!

No Centro de Especialidades Athenas, o cirurgião
CésarRoberto Krueger inaugura um dos mais
modernos consultórios deCanoinhas. Endereço dos
melhores, naMarechal Floriano, está recebendo
todos num espaço muito bonito. Projeto-e execução
da designer Stella Maris Sala que preocupou-se em
criar um ambiente dos mais aconchegantes e

confortáveis paraclientes, ,Ao César nossos
cumprimentos.

Feito inédito 'I a importância e competência da UnC é
incontestável. Enquanto se discute o ensino da
história do Contestado nas éscolas, aUniversidade
tem esta cadeira desde 1993. Parabéns!

Hoje e amanhã nossa valorosaApoca realiza
campanha nas farmácias e supermercados da cidade
para a alimentação complementar dos doentes de
câncer. Se você estiver lendo e ficar na vontade de

ajudar.. doe leite em pó, farinha láctea. Dá para
imaginar o bem que esta alimentação faz.

Hoje, me reporto ao tempo em que fui aluna do
Colégio Sagrado Coração de Jesus. Desde o jardim
da Irmã Cacilda até o ginasial. Foi Muito bom!. Nesta
data de aniversário, desejamos que as gerações
futuras tenham sempre o "Sagrado Coração de
.Jesus". Parabéns!

Juliane aAdilson Brehmer, felizes com a chegada no
próximo janeiro da cegonha. Trará companhia para o
bonitoMateus!

A queridaMaria Carolina Sphair
Pires em outubro festejou seus 7
anos acompanhada de muitos
amiguinhos. Seus pais Júnior e
Louise, avós Jennny eAmauri,
India e Alcides curtiram a alegria
de Carolina. Parabéns!
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TRÊS BARRAS - °

hospital de Três Barras espe
ra visita de avaliação de téc
nicos do Ministério da Saúde

que vão conferir se a institui

ção pode ser considerada

com? "HospitalAmigo daCri
ança". De acordo com a en

fermeira-obstetra Luciane

Weinfurter, o hospital está
cumprindo todas as exigênci
as feitas pela Unicef para ser

titulado.

Segundo Luciane, o hos-

pital está cumprindo os 10 pas
sos tidos como fundamentais

para ser titulado, como por
exemplo está capacitando fun
cionários para incentivar o alei
tamento matemo, orientando
as mães para o aleitamento, já
possui equipe preparada para
auxiliar a'mãe para amamen-

.

tar o bebê ainda na sala de par
to, ou seja na primeira meia

hora de vida, possui grupo de

apoio constitsído de enfermei
ros e Pastoral da Criança.

,

MUNICIPIO

A visita dos técnicos ainda
não está marcada. Eles devem
fazer uma pré-avaliação e se

entenderem que o hospital pre
enche os requisitos já marcam
a solenidade de entrega do tí
tulo.

Luciane explica que o títu
lo, além de ser uma honraria

para a instituição, ainda facili
ta na liberação de verbas. °

hospital passa a receber R$
. 20,00 a mais para cada parto
realizado.

Hospital de Três Barras pode receber
o título de "�igo da Criança"

. .

o Gestantes recebem orientação de enfermeiras para o aleitamento

Novo remédio para aids.
,

-

está em pesquisa na Suíça
Uma nova droga anti-Aids,

que poderia ajudarmilhares de
pessoas que não respondem à

terapia convencional, produziu
resultados promissores em tes

tes clínicos. A droga T-20, de
senvolvidapelo laboratório suí-

ço Roche AG e pela empresa
de biotecnologia Trimeris, é a

primeira de uma nova classe de
medicamentos chamados
inibidores de fusão. Estas dro

gas atuam impedindo omv de
ter acesso às células que ata-

ca. "Entre 41 pacientes trata

dos anteriormente com outros

medicamentos, 56% apresen
taram uma redução de dez ve
zes na quantidade de vírus no

sangue" , disse Frank Duff, da
Roche.

Suor contém substância que
combate infecções, diz estudo
Enquanto algumas pesso

as tentam esconder que pro
duzem suor, os resultados de
um novo estudo indicam que
ele pode ter efeito protetor.
Há indícios de que o suor

contém um potente agente
de combate a germes que

"ali.
""w..,

pode ajudar a enfrentar infec
ções, segundo artigo publica
do no domingo. Pesquisado
res alemães isolaram um

gene responsável pelo com

posto-Os cientistas apresen
taram os resultados do tra

balho na versão on-line da

edição de dezembro da re

vista "Nature Immunology",
A equipe de Birgit Schittek,
da Universidade Elferhard
Karls, em Tubingen (Alema
nha), batizou o gene e a pro
teína que ele codifica de
dermicidina.

Superpopulação ameaça planeta
° informe mundial

2001 divulgado pelo Fim
do das Nações Unidas

para a População
(FNUAP) foi curto e

grosso: é preciso frear o

crescimento demográfico
para respeitar os patama
res de emissões de gases
discutidos no protocolo de'

Tóquio, depois da Conven
ção sobre Mudança Cli

mática da ECO-92, no

Rio. Cada nascimento evi
tado ajudará a reduzir a

mudança climática causa

da por gases com efeito
estufa. Atualmente, 20%
da populaçãomundial, nos
países desenvolvidos, pro
duz 63% das emissões de

gases. Os habitantes dos
EUA representam 4,6% da

população mundial, mas

aumentarão 56% em 50
anos. ° país se recusou,

recentemente, a assinar o
Protocolo de Kyoto. ° in
forme analisa América
Latina e Caribe. Os pro
blemas. ambientais da re

gião são degradação dos

solos, desmatamento e

contaminação do ar e

água. Cerca de 300 mi
lhões de hectares de ter

ras foram afetados pela de
gradação dos solos, causa
da por erosão superficial.

Canoinhas começa campanha
para "Natal sem Fome"

CANOINHAS - Foi

deflagrada na última segun
da-feira em Canoinhas a

campanha "Natal' sem
Fome", numa iniciativa da

Prefeitura, através da Secre
taria de Desenvolvimento
Social e da Família. A meta

é a arrecadação de oito to

neladas de alimentos, bene-

ficiando famílias pobres do

município.
Diversas instituições pú

blicas e particulares estão

apoiando a campanha, que
vai ser concluída em 08 de

dezembro, quando uma pas
seata vai percorrer a cidade

promovendo a arrecadação
de alimentos não perecíveis.

A doação dos alimentos
obtidos na campanha será

. feita através de um cadastro

que pode ser preenchido nas
escolas ou na Prefeitura. Cin
co cadernetas de poupança
vão ser sorteadas entre os
que doarem alimentos. O sor

teio está previsto para 15 de
dezembro.

Programa vai atender 672 famílias
CANOINHAS - Por in

termédio do prefeito Orlando
Krautler (PFL) e do secretá
rio de Saúde, Roberto Basí

lio, Canoinhas assinou sua

adesão ao programa Bolsa

Alimentação. Cálculos inici
ais da Secretaria da Saúde do

município indicam que 672

famílias de baixa renda vão

.

ser beneficiadas com o pro
grama. O Bolsa-Alimentação
é destinado às mulheres que
amamentam seus filhos me

nores de seis meses e às cri

anças de seis meses a seis
anos e onde meses,' perten
centes a famílias sem renda

ou que possuam renda men,
sal de até meio salário míni.
mo per capita. A intenção do
programa é oferecer
complementação da renda
familiar para amelhoriada ali.
mentação e o fomento à rea,

lização de ações básicas de
saúde preventiva.

Campanha para detecção
de hipertensos já começou
FLORIANÓPOLIS -

Começou nesta segunda-feira,
5 de novembro, a Campanha
Nacional de Detecção de Por
tadores de Hipertensão Arte
rial. O objetivo é identificar as

pessoas com mais de 40 anos

que sofram de' hipertensão e

oferecer QS serviços da rede
. básica para que a doença seja

. controláda. EmSantaCatarina,
onde existe aproximadamente .

um milhão de portadores da

doença, haverá a participação
dos 293 municípios. ''Todos os

.

.

catarinenses com mais de 40
anos devem procurar os pos
tos de saúde paramedir a pres
são arterial", diz o Secretário
de Estado da Saúde, João José
Cândido da Silva, lembrando
ainda que oMinistério da Saú
de distribuirá para cada posto
de saúde um novo aparelho
paramedir pressão arterial du
rante o mês de novembro.

Calcula-se que no Estado
existam 430 mil pessoas, no,

estágio inicial da doença, quan- Acompanhamento de GestãO
do a simples mudança dos há- e Estratégias de Saúde do Eg.
bitos ainda é suficiente para tado. As doenças. caro

controlar a hipertensão. Os diovasculares, diretamentera
outros 570mil precisam de re- lacionadas com a hipertensão
médios para poder ter qualida- e a diabetes, são as maiorei
de de vida. Atualmente, cerca causas de morte dos brasileíl
de 300 mil hipertensos estão ros, alcançando um índice de
recebendo atendimento nos 28%, o equivalente a 256 mil

postos de saúde de Santa . óbitos por ano. Elas também
Catarina. A Secretaria de Es- são responsáveis por 40% daS
tado da Saúde, através do Pro- aposentadorias precoces do

gramaEstadual deControle de INSS.

Hipertensão Arterial e Diabe- A Campanha Nacional de
tes Mellitus, já oferece medi- Detecção de Portadores de
camentos a 80 mil idosos. HipertensãoArterial faz parte

"Com a campanha, as da segunda etapa do Plano de

ações educativas e de preven- Reorganização da Atenção
ção à doença serão intensifi- Hipertensão Arterial e(ao Di·

cadas, aumentando, a�sim, o abetes Mellitus, doMinistério
número de hipertensos que ", da Saúde. A primeira etapa foi
mudarão seu estilo de vida. realizada no início doano para

Além. disso, o cadastramento a detecção dos diabéticos. FOi
dos doentes nos postos de saú- ramrealizados 20,7milhõesd
de garantirá o tratamento e, testes de glicemia capilar e

conseqüentemente, a redução identificados 3,2 .milhões de
dos fatores de risco", afirma casos suspeitos de terem a d�
Paulo Orsini, Gerente de ença.

Exame aumenta chances de

'detecção precoce do câncer
Curitiba está entre as qua

tro capitais brasileiras que já .

oferecem o método Citologia
de Camada Única (Autocyte
Thin Prep) para detecção do
câncer de colo de útero. O
exame substitui o tradicional

Papanicolau, desenvolvido na
década de 20, com a vantagem
de análises mais precisas, que
diminuem as chances de fal
sos resultados negativos e con

seqüente demora no tratamen
to da doença.

Por meio de uma escova

anatômica, a técnica consegue
"varrer" 'células do canal

cervical, aumentando em até
65% a eficácia de detecção de
células anormais pré-cancero
sas. Um estágio onde ainda.é

possível ser tratadas sem ne

cessidade de intervenções ci
rúrgicas de maior porte.

De acordo com o

paranaense Antonio Pádua

Gomes, uns dos poucos
citologistas brasileiros que já
desenvolvem a técnica, o gran
demérito do exame está no fato
de reduzir significativamente as

possibilidades de haver engano .

nos resultados (falso negativo)
uma vez que garante a preser-

_ vação de células coletadas para

Para anú .

.

nC1ar aq
"

Ligue
UI.

622-7400
Correio do Norte
--------------------

CopColOf
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

análise. "O combate ao câncer
de colo de útero pelo diagnós
tico precoce quase não evoluiu
entre 1970 e 1990, pela
inexistência de método mais

seguro para detectar as lesões
do que o tradicional

Papanicolau, surgido na déca
da de 20" - lembra.

O citologista indica ainda
como vantagens do novo mé

todo, o fato de apenas coletar
células. Ao contrário do

papanicolau que ao fazer a ras
pagem por espátula trai junto
muco, pus e sangue na lâmina

que será-estudada em micros
cópio. Com este procedimento
- diz o especialista - apenas
20% 'do material coletado é

aproveitado, enquanto o restan
te se perde quando passa para
análise em laboratório.

"Na citologia de camada
única isso não ocorre porque
a cabeça da escova que retira
as células supostamente
lesionadas é quebrada e colo
cada dentro de um frasco.

Posteriormente, um aparelho
semelhante a uma centrífuga
separa os elementos que po
dem dificultar o diagnóstico,
sobrando apenas o concentra
do de células que são coloca-

das sobre a lâmina do mícres

cópio em camada fina e uni·
forme" - esclarece. '

250 mil mulheres morre i
todos os anos no mundo por
causa do câncer do colo de
útero. A doença é o s�gundo
tipo de tumor que mais maU
as mulheres. Sete mil delas
são vítimas da doença no Bra'
sil. Segundo Pádua, o exaJlle

já é largamente empregado
nos Estados Unidos. Segun'
do ele, o desenvolvimento do

método foi impulsionado pe'
los seguros de saúde daquele
país, depois de sofrerem vário
os processos de mulheres que
reclamavam na justiça o diag'
nõstíco falso-negativo. "As

pacientes.descobriam o cân'

cer pouco depois de tereJl)
feito o preventivo e abriaJl)
processos contra o laborató-�"
rio, o ginecologista e a segu.
radora" diz ele. Aqui no Br�'
sil os resultados falso-nega0'
vos tambémjá vitimouinÚJl1e
ras mulheres - lembra.

O especialista alerta, 00

entanto, que apesar do avaO'

ço, a recomendação para �

mulheres continua igual: exa'
. OS

me preventivo pelo meD

uma vez por ano.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Três Barras quer saber
o perfíldo estuprador.
TRÊS BARRAS _.A

prefeitura de Três Barras,

'qu.er traçar o perfil dos res

ponsáveis pelos casos de vi

olência sexual contra crian

ças e adolescentes, que atin

ge números preocupantes no

município.
Emmatéria publicada do

mingo, o DC mostrou que
metade dos presos na Dele

gacia de Polícia perderam a

liberdade por praticar este cri
me, a maioria contra as pró
prias filhas ou enteadas com

menos de ,12 anos de idade.

Só conhecendo o agressor
será possível atingir a fann1ia
das vítimas, pois os progra
mas existentes no município
atendem especificamente cri
anças e adolescente, diz o

prefeito Luiz Shimoguiri.
Pelas informações que re

cebeu até agora, os casos es
"tão diretamente relacionados

com a pobreza, e ele pensa
num projeto de educação,
com ajuda da secretarias da'
Fann1ia e da Justiça e Cida
dania. "Há alguns anos a ci
dade ganhou fama de rique
za, por causa da indústria que
se instalou aqui, e continua
atraindo pessoas de fora, ape
sar de não haver mais opor-

· tunidades de emprego." I

A maioria das crianças
abusadas não perdeu a carac

terísticado brincar, mas suas

brincadeiras sempre apresen
tam uma conotação sexual
porque as vítimas despertam
mais cedo a senxualidade, diz
a psicóloga Audrei Rissi.

Ela foi contratada pela pre
feitura e atende vítimas de

estupro. As crianças demo
ram a falar sobre o problema
porque o agressor ensinou-as

que isso é normal e acontece
com todas, diz. Só quando se

o Prefeito Luiz

Shimoguiri
sentem muito incomodadas
com a situação é que há a

queixa para a professora ou

vizinha mais velha. As mães
da vítimas costumam encobrir
o caso. A psicóloga diz que a

terapia é importante não só

por causa dos problemas
afetivos que a agressão pro
voca às vítimas, mas também
para evitar que se' tornem

agressores.

. Petrobras cadastra projetos culturais
..Programa inédito no país se

lecionaráprojetos de programa-
, ção e circuitos de exibição Até
o dia 21 de dezembro estarão

abertas as inscrições para a pri
meira seleção de projetos depro
gramação de espaços e circui
tos de exibição de artes cênicas

contemporâneas brasileiras. A

seleção faz parte do programa
Petrobras Artes Cênicas, e é
uma iniciativa inéditano país.

,

-, O pFograma considera arte

. cênica contemporânea brasilei
ra a produção comprometida
com as investigações de língua
gem, a elaboração crítica e o di
álogo com outras áreas artísti
cas e do conhecimento, realiza
da por encenadores brasileiros,
naturalizados brasileiros ou es

trangeiros convidados por gru
posbrasileiros.

O processo de seleção de

programação e circuitos de exi

bição objetivá ampliar o acesso
público à criação cênica brasi

leira, fomentandoe consolidan
do seu circuito de programação
regular. ,O programa pretende

; estimularacriação, o crescimen
ta e a consolidação' da rede de .

exibição cênica contemporânea
brasileira, ampliando seu públi
'co e seu mercado, pela valori

zação do trabalho de promoto
res e programadores'culturais.
Por isso, a seleção não se

destina a propostas isoladas de
grupos para circulação de sua
própria produção, e sim para
Profissionais que articulem e or

ganizem regularmente progra
mações que contemplem apro
dução de diversos grupos.

Os projetos concorrentes

poderão conter uma oumesclar
diversas áreas artísticas con

templadas pelo programa

Petrobras Artes Cênicas:' tea

tro, dança, circo, ópera,
performance' etc.

.

A seleção dos projetos de

programação e circuito do
Petrobras Artes Cênicas con

siderará dois tipos de projetos:
1) programação de circuitos

.. compostos de espetáculos de,
no mínimo, três grupos, cada

. qual circulando, nomínimo, por
três municípios, ou 2) progra
mação de espaços (teatros,
salas, lonas, praças, ginásios),
que recebam espetáculos de,
nomínimo, três grupos prove
nientes de outras cidades,

.

Os festivais somente pode
rão concorrer com projetos de

extensão de sua programação
original que atendam às

especificações do regulamen
to desse programa.

O Petrobras Artes Cênicas
·

integra a nova política de pa
trocínio da empresa; es

truturada emprogramas contí
nuos nas áreas cultural, social,
esportiva e ambiental. Estes

programas garantem transpa
rência aos critérios de patrocí
nio da Petrobras e democrati

z� o acesso a seus investi
mentos, instaurando procedi
mentos coerentes com a sua

natureza de empresa pública.
Inscrições

,

, As inscrições são gratuitas
e devem ser postadas até 21
de dezembro de 2001 para:
Petrobras Artes Cênicas/Co

municação Institucional Av.

·
. República do Chile, 65 / sala
1.202 - Centro Rio de Janei

ro - RJ - CEP 20.035-900. As

inscrições serão feitas porpes
soa jurídica, e o projeto deve

rá apontar um coordenador,
que responderá por seu

CORRcmRA

VENDE � ALUGA .. ADMINISTRA

Estamos necessitando
imóveis para locação.
.- ,

No Centro e

em todos os bairros.

FONE: (47) 622-2013
Rua: qetúlio Vargas, 527 - Centro - Canoinhas - SC

gerenciamento, e será o

interlocutor perante o progra
ma Petrobras Artes Cênicas.

O regulamento e os formu-
.

lários estão disponíveis na pá
gina www.petrobras.com.br,
Os projetos poderão ter qual
quer período de duração des
de de que se realizem entre

maio de 2Ó02 e junho de 2003.
Os projetos de programação e

seus espetáculos não precisam
ser inéditos.

Mais informações poderão
ser obtidas pelo telefone 0800-
789001, do fax (21) 2534-6981
e do e-mail. artescenicas

@petrobras.com.br.

O Petrobras Artes Cênicas
destinará R$ 3 milhões aos

projetos selecionados, estabe
lecendo o valormáximo de R$
750mil por projeto. Os proje
tos com orçamento superior ao
teto do programa poderão bus
car recursos em outras fontes
de financiamento. Serão acei
tos projetos de pequeno, mé
dio e grande porte.

Seleção
A análise dos projetos esta

rá a cargo de uma Comissão de

..Seleção, a ser compostapor cin
co profissionais da área de ar

tes cênicas de reconhecida com

petência. Os projetos pré-sele
cionados por estaComissão se

rão encaminhados ao Conselho
Petrobras Artes Cênicas, inte
grado por dirigentes e consulto
res da empresa e por profissio
nais. da área de artes cênicas de
reconhecida notoriedade. O
Conselho fará aescolha finaldos
projetos patrocinados.

O resultado final será divul-,..

gado até o final de abril de 2002
pela imprensa e. pela internet'
(www.petrobras.com.br).

(47) 654-0603 Monte Castelo SC

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

.

Vão-se·os dedos, permanecem os anéis
Sem querer criticar,até mesmo porque a minha linha de pensamento sempre foi procurar

enaltecer as qualidades alheias,mas pegou muito mal a demissão em massa ocorrida na pre
feitura municipal.Confesso que parabenizei ao prefeito Sirineu Ratochinsk quando esse

confidenciou -me que ocorreriam demissões de contratados e de comissionados,porque como
ele penso que deve ocorrer um enxugamento na folha de pessoal. Acontece que quando
tomei conhecimento dos exonerados,ocorreu-me que ali figuravam pessoas que não perce
bem altos salários,e se olharmos bem, veremos que fazem parte de serviços essenciais,pois
são trabalhadores da linha de frente, que dariam continuidade ao bom trabalho que a prefei
tura vem realizando. Mas tudo bem, pensei eu.se é pelo bem do município alguém tem que
.sacrificar-se. Mas quando procurei na lista dQS exonerados pelo nome de alguns outros con
tratados, que recebem salários em um patamar mais elevado e demais gratificações.e não

encontrei, sinceramente senti-me traído. Talvez esteja eu aqui divagando, mas

sinceramente,acho que o responsável direto pelas exonerações, pois não acredito que tenha

saído da mão do prefeito tal lista, deveria rever seus valores pessoais que estão dístorcidos,e
ou uma ou outra.ou faz uma faxina geral e exonera todos os contratados e comissionados,sem

exceção a regra,ou readmite aos que farão falta .para a prefeitura,e manda quatro ou cinco

que permaneceram e que com os seus salários daria para pagar o de todos que foram manda

dos embora. Concordo e tenho feito questão de elogiar ao bom trabalho que à atual adminis

tração vem realizando em nossomunicípio,que pouco a pouco estámelhorando,mas especifi
camente nesse caso,pisaram na bola,e feio, e como sempre fiz questão de frisar em minha

coluna,elogio quando faz -se por merecer,critico quando necessário. Tenho certeza de que

alguns menos favorecidos pela sabedoria,irão falar-me algum tipo de bobagem, e a eles esta
rei esperando com todas as ferramentas de que possuo para defender-me. Concluo: Reco

nhecer um erro,e tentar corrigi-lo,é uma grande prova de sabedoria,o contrário disso,é
intransigência.

Ação social
Nessa segunda feira terá início o Programa de Erradicação do Trabalho Infantil

(PETI),quando será realizada uma reunião com os pais dos alunos' participantes desse

programa,ocasião em que será realizada a entrega da primeira parcela do benefício.Através
do programa,as crianças terão a priori acesso a pedagogo.psicólogo.assistente social e

enfermeiro.Após o próximo dia quinze,terá início à curso de informática,sendo que vários
outros cursos e atividades culturais estão agendadas para iniciarem-se.

Também foi realizada pela secretaria de ação social a entrega de uniformes para as se

nhoras queestão participando do programa cidade limpa.

Passa Nada
Na última sessão da câmara de vereadores,o vereador Celso Abel Pires de Lima entrou

com uma solicitação para que sejam patrolados e cascalhados alguns acessos a propriedades
rurais na localidade de Passa Quatro,que segundo os produtores rurais que compareceram na

sessão.atualmente não passa nenhum,que dirá quatro.Ainda segundo os produtores,já fazem
oito anos que aquelas estradas não sabem o que é uma patrola.Segundo o vereador Ataídes
AntonioRibeiro.já foi feito o-contato como prefeitoSirineu Ratoehinski.sendoque esse garantiu
que será realizado esse serviço o mais breve possível.Tomara que isso aconteça com amaior

brevidade.pois a safra está aí,e pelo que os produtores relataram,não terão como escoar a

produção,pois nem mesmo de trator eles conseguem passar pelas estradas,e houve até mes
mo ameaça dos produtores de transferirem seus blocos de notas para o município de

Papanduva,vindo-assim recolher ICMS para aquelemunicípio.E lógico que a culpa do estado
em que encontram-se as estradas vem de longe,e a administração atual não é em todo

culpada,mas a reivindicação dos, agricultores é justíssima,só que transferirem os blocos de
notas para outro município não é a solução,pois com toda a certeza o setor de obras daquele
município também não irá sanar os problemas que tanto estão atormentado a vida desses

produtores.

Defesa civil
A comissão de defesa civil domunicípio reuniu-se para elaborar um plano de trabalho.que

deve5á perfazer em reais um total de R$ 90.000,00, valor esse que será liberado .pela defesa
civil do estado.Monte Castelo terá,acesso a esse montante devido a prefeitura ter decretado
estadp de emergência recentemente,resultado das cheias que aconteceram na ocasião. Ficou
decidido pela comissão que será reconstruída a ponte sobre o rio Bonito que atualmente
encontra-se intransitável e também sobre o rio Canoinhas,na localidade de Paiol.

Tecendo Cidadania
Representantes de várias entidadesdomunicípio participaram no último dia 29 de outubro

do curso Tecendo Cidadania,que realizou-se na cidade de Mafra.Na ocasião,fizeram-se re

presentar entidades como a secretaria de ação social,conselho tutelar,centro
comunitário,educação e polícia militar.Foram abordados assuntos referentes a prevenção as

drogas e principalmente sobre a criação do conselhomunicipal anti-drogas( Comad ).Além de
Monte Castelo,estavam também lá representados osmunicípios de Papanduva,ltaiópolis,Mafra
e Rio Negrinho.sendo-que o curso teve duração de 20 horas. .

/

Atletas destacando-se
Dois atletas de Monte Castelo participaram no último final de semana da Maratona de

Santa Catarina,sendo o senhor NestorWeng que chegou 82° na colocação geral e Wanderlei

Weng, que conseguiu o 39° lugar.Haviam 255 atletas de todo o Brasil competindo,o que tornou'
essa colocação obtida pelos nossos representantes muito gratificante,pois um evento dessa
monta reúne um sem número de atletas de alto nível.Parabéns aos nossos guerreiros que tão
bem nos representaram.e que a prefeitura municipal continue apoiando nossos atletas como

apoiaram esses dois,patrocinando a viagem,pois esse é o caminho.

Recados e· destaques
Giovane Carneiro,dirigente e aspirante a técnico da seleção,agradece aos atletas de

todas asmodalidades que participaram pela equipe do Centro Comunitário dos 2° Jogos Abertos
Castelenses,conseguindo obter mais uma vez o primeiro lugar na colocação geral.Agradece
ainda ao Acemir da empresa Forema de Santa Cecília,pelo patrocínio concedido a equipe
durante a competição.

.

Inacreditável- começa nesse dia 24 de novembro a primeira gincana intermunicipal de
Monte Castelo.Coisas jamais vistas irão acontecer.Prepare a sua equipe,premiação em

dinheiro. Informações na prefeitura municipal comMaria Izabel.

.A CME parabeniza a equipe do centro comunitário pela conquista do título dos jogos
abertos castelenses,em especial ao seu dirigente Giovane Carneiro pelo seu espírito de lide
rança. Parabeniza também as outras equipes pela participação.Valeu,até o próximo ano.

Nessa semana quero mandar um abraço todo especial para o tio Baixinho, de Marcílio
Dias, em Canoinhas, que fiquei sabendo,é leitor assíduo daminha coluna. Agradeço a ele, pois

. . ..
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COMPETIÇAO

Internacional [álídera a Copa LEC
CANOINHAS - A equi

pe do Internacional já está

classificada para a 3a fase da

Copa LEC, com 6 pontos. O
São Lourenço tem 4 pontos,
seguido do Diplomata com 3,
mas com um jogo a menos.

Alguns times ainda nem es�

trearam na competição, como
é o caso Juventos e do Ciscal.

No domingo, dia lLjogam
pela Copa LEC, em Arroios,
às 17 horas, Paranazinho x

JCR, na sededo EstrelaAzul,
às 15h15min Estrela Azul x
Ciscal e às 17 horas Juventos
x Nápoli. Na sede do 3N Pa

rado, ás 17h30min jogamDi

plomata x Apollo .

Copa Integração
terá três jogos

';'i

titulares oMirassol venceu por
4 xO o Cruzeiro, o Botafogo
por 2 x O o Sereia e o Grêmio
e Grêmio Fartura empataram
em2x2.

Pela quarta rodada jogam
neste domingo, em Rio Da
Areia Cruzeiro x Lagoa, na

.

Fartura jogam Grêmio Fartu

ra x'Primavera e no Salto da

Água Verde jogam União São
João x Sereia.

CANOINHAS- A Copa
Integração tem registrado boa
média de gols. Pela terceira

rodada, no último domingo,
entre aspirantese titulares,
foram feitos 18 gols, média de
3 por partida.

Pelo aspirantes, o Cruzei
ro venceu o Mirassol por 2 x

. 1, o Botafogo venceu o Sereia
por 1 x O e o Grêmio deu 4 x O
no Grêmio Fartura. Já pelos D Equipe do Mírassol vence o Cruzeiro por 4 X O

Fufsal na Praça
.

Foram definidas as oito

participações da Copa' Master Resultados da 9a rodada

res, Cruzeiro, Cia Canoinhas e

Rigesa. A promoção é Funda

ção Municipal de Esportes
(FME).

A primeira rodada já acon-
.

teceu no sábado, dia 3, noDitão.
O Alvorada venceu por 2.x 10

Botafogo, professores vence

ram por 3 x O o Cruzeiro, Foto
Beta venceu por 2 x O o Vete

ranos Três Barras. A próxima
rodada acontece no dia 10, tam
bém no Ditão. Jogam às 17

horas, CiaCanoinhas x Rigesa.

. CANOINHAS - Oito

equipes jogampelaCopaMaster,
para atletas com mais de 35
anos. Pela chave A jogam
Botafogo, Foto Beta e Associa

ção Veteranos de Três Barras e

pela chave B jogam Professo-

Inscrições - A .

FME abriu inscrições
para a Copa Futsal,
categorias livre e

sênior. As inscrições
podem ser feitas até o

dia 13 de novembro,
na sala da PME. O

congresso técnico
acontece no final da
tarde do mesmo dia.

Jogos Abertos
Canoinhas participa
de 8 a 17 de novem

bro, da fase estadual
dos Jogos Abertos de

SC, em Itajaí, nas
modalidades de caratê .

masculino e ginástica
ritmica desportiva.

Para ílllú '

. nClar a 'I

Lígue
qUI;

622·7400
Correio do Norte
------------------

•

.

)

Foto arquivo da Fundação CulturalFundação do Rotary Clube em 1948

Se você tem uma foto antiga e quer vê-la publicada no Jornal Correio do Norte, envie-nos ou traga pessoalmente na redação na rua 3 deMaio, 364.
Logo após a publicação as fotos serão devolvidas.
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INVE;STIGAÇÃO

Homem é morto
e jogado no rio

MONTE CASTELO -

if. polícia de Monte Castelo

investiga crime ocorrido na

localidade de Rancho Gran-
-

de, provavelmente na sexta

feira, dia 2 .. O corpo de

DadoniWaschinski Ribeiro,

71 anoS, foi encontrado no

riPCanoinhas , enroscado em

uma galhada. Já foram deti

dos dois homens. Um per

J)1aneceu detido, o outro foi

liberado e figura no inquéri
to como testemunha. A po

lícia suspeita de latrocínio.
De acordo com informa

Ções fornecidas pelos poli-

ciais deMonte Castelo, o cri
me deve ter acontecido na

noite do dia 2, mas a polícia
tomou conhecimento do
caso através de um telefo
nema de um popular, que in
formou ter visto o crime e

também informou que o cor

po havia sido jogado no rio.
A polícia solicitou a aju

da do Corpo de Bombeiros
de Canoinhas e por volta
das 15 horas do sábado, dia
3, o corpo foi encontrado
boiando e apresentando
ferimento de arma branca
na região torácica e cortes

na orelha e no rosto.

A polícia seguiu as pis- ,

tas e chegou até o auxiliar
de serviços gerais Amilton
Cordeiro, 26, e de Eziel

Moura, 23. Amiltn confes
sou o crime e foi detido,
Eziel figura como testemu

nha, mas pode passar a co

autor do, crime. A vítima
morava sozinha e foi morta'
em sua própria casa. Em

seguida teve seu corpo ar

rastado para o rio.
O assassino confesso já

tem passagem pela polícia
por porte ilegal de arma.

Acidentes - Dois acidentesmarcaram a semana passada em Canoinhas. Na
, terça-feira, dia 31 de outubro, o Gol placas AFJ 4767, de Itajaí - se capotou na
BR-280, nas proximidades da entrada para bela Vista. O motorista Luís Carlos
Brizola não teve ferimentos e o caroneiro Luís de SouzaRodrigues, teve fraturas nas
costas e perfuração dos pulmões. Na sexta-feira, dia 2, DarrFonlato, 48 anos caiu
damoto, na localidade de Rio do Pinho e sofreu fraturas na perna direita.

EXTRATO PROCESSO LICITATÓRIO
Processo Licitatório n." 029/2001
Carta Convite 0.° 02212001

Objeto: Contratação - Aquisição de gêneros
alimentícios - merenda escolar.

Vencedores: Dom Bosco Comércio e Distribuição
Ltda, nos itens 2,4,10 e II, valor total R$ 4.292,60
e J &1 Alimentos Ltda, nos itens 1,6, e 8, valor total

R$4.196,30.
Data Homologação - 30/10/200 I .

Processo Lícitatório 0.° 031/2001
Carta Convite n." 023/2001

Objeto: Contratação - Aquisição de tubos de

concreto.

Vencedores: Cimentela Industria Telas e Artefatos

de Concreto Ltda, no item 1, valor total R$ 2.241 ,00
. e Artefatos de Cimento Giloca de Elvis Preisler, no
item 2, valor total R$ 1.540,00.
Data Homologação - 0711112001.

EXTRATO CONTRATO
Contrato n." 060/2001
Contratante - Município de lrine6polis
Contratado - FIAT Automóveis S.A.

Objeto: Aquisição de 01 veículo marca Fiat Uno

Fire 2P, motor LO, gasolina, O km, ano/modelo 20011
2002, 05 pessoas, branca, fab. Nacional, gar. 12

meses.

Valor total- R$ 12.836,17
Data - 24/10/200 I
Processo Licitat6rio n.

° 0281200 1

Carta Convite n." 02112001
Termo A,ditivo Contratual no" 06112001
Primeiro Temo Aditivo ao Contrato n." 058/2001
Processo Licitatório no" 025/2001 - CC 019/
2001

.

Contratante - Municipio de lrineopolis
Contratado - Decio pacheco & Cia Ltda -

RODEC CONSTRUÇÕES'
Facultado pelo disposto na Cláusula Décima

Sexta do Contrato ora aditivado, fundamentado
no que dispõe o artigo 65, inciso I, letras A e B e,

em atendimento ao recomendado pela
Engenheira Fiscal da CEF, fica aditivado em R$
560,00 (quinhentos e sessenta reais) o valor

fixado na Cláusula Terceira, representado pela
inclusão de mais duas bocas de lobo, que foram
incluidas no Projeto.
Contrato n." 062/200 I
Contratante - Município de Irineópolis
Contratado - Dom Bosco Comércio e Distribuição
Ltda

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios -

merenda escolar.
Valor total- R$ 4.292,60
Data - 30/10/2001
Processo Licitat6rio n.

o 029/200 1
Carta Convite 0.° 022/2001
Termo Aditivo Contratual n." 063/2001
Primeiro Termo Aditivo ao Contrato n." 026/2001
Contratante - Municipio de lrine6polis
Contratado - Comércio de Explosivos Davi Ltda
Com fundamento no artigo 65, inciso I, Par. 1.0 da
Lei n." 8.666/93, consolidada, fica aditado o

percentual de 25%, totalizando 3.000 ml3, valor R$
7.500,00
Data - 31110/2001

c I
423

622-2528
Rua Major Vieira,
Tel_ (47)

lo

>Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos

. (conforme portaria 19)
>Implantação, acompanhamento e

orientação quanto ao uso do
protetor auditivo
>Palestras
>Audiometria clínica

audiometria e

saúde do trabalhador
Rua Cetúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas

tel.: (047) 6,220991 ou 99665911

\ATURETOUR

ao alcance de todos!
Rua Paula Pe�ei.ra, 400 - Centro

Fone: (47) 622-0635
Fax: (47) 622-4576
Cei: (47) 9986-5842

eoulai.l: natnretoureênewage.com.br

R."L:La.: Fr€>:i 1'Vi:€>r>_a.rrd.rc::> :FCa.�ps
Fc>r>_�: 622-4344 - 62:2-4543

. .'

<:::a.r>_c::>�a.s -r-' S<:::

[Entidade: HoSpitAl.: MUNiCIPAL BOMJEsus
[HOSpitAl.: MUNiciPAL BÓM JÊsus

.

fFiÊsERVAoE CONtINGÊNCIA
.

[T�i�(��::�rii!��:ª�;::::
.. ···· .. ···· .. · .. ······· .. ···...... .. / .

CANOINHAS, 08 DENOVEMBRODE 2001.
ADIRETORlA

ORDEMDODIA:

CANOINHAS TENISCLUBE
EDITALDECONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA
CONVOCAMOS OS SENHORES ASSOCIADOS DO
CANOINHAS TÊNIS CLUBE,PARACOMPARECEREMA
ASSEMBLÉIAGERALORNINÁRIA,QUE SEREALIZA
RÁ EM SUA SEDE CAMPESTRE, SITANA ESTRADA
DONAFRANCISCA S/NNESTACIDADEDE

CANOINHAS, NODIA 27 DENOVEMBRODE 2001, ÀS
19H 30MINEMPRIMEIRACONVOCAÇÃO, COMA

PRESENÇADE 2/3 DE SEUS ASSOCIADOS, OU, ÀS 20
HORAS COMQUALQUERNÚMEROPARA
DELIDERAREM SOBREO SEGUINTE:

1-PRESTAÇÃODECONTAS DADIRETORIAEXECU
TIVA, DO ANO DE 2000/2001.
2 - ELEIÇÃODE TRÊSMEMBROS EFETIVOS SUPLEN
TES DOCONSELHODELlliERATIVO.
3 - ASSUNTOS GERAIS.

OBS: OPRAZO PARA REGISTRODECHAPAS ENCER
RAR-SE-ÀNODIA 20 DENOVEMBRO, ÀS 17H 30MIN
NASECRETARIADO CANOINHAS TÊNIS CLUBESITA
NARUAMAJORVIEIRA, 345.
AELEIÇÃODADIRETORIAEXECUTIVA SERÁFEITA
NAREUNIÃODONOVOCONSELHODELlliERATIVO,
SETEDIAS APÓS A ASSEMBLÉIA - DIA 04.12.01, ÀS
20HORASNA SEDECAMPESTRE SITUADANAESTRA
DADONAFRANCISCA - BAIRROAPARECIDA,DEVEN
DO AS CHAPAS INTERESSADAS SEREM APRESENTA
DAS NA SECRETARIADO CLUBE, ATÉQUATRODIAS
ANTESDAREINIÃO.

[?G�iJg��b�7g���%�çJ���� $A.Qtl)gºgIRIN�ºf5ºÇI$l·· ·""·�·"";;:·""·,· .. · .. ········· ·
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.. + ;."

..

".,., ,,,+ , ;''''';;'',''c''''

, [f�t�11� g�ij��ª�:

[?Gt#Jge�t��glt%���fgf���i��B��giRj�gºPºW$l ··

�;;;""
.. ;;,,+ ;,.;

.. "'.;."."'+ , ";"C'"

[fQt�IA� g;,!i��ª�:

Dra,·Priscilla Bastos Kammradt
Médica Veterinária
CRMV-SC 2371jV

v ·

aCInas - Co .

Banho rnsUltas
.

e OSa

�ONS�LTÓRIO - Agro Moreira - Rua Coronel Albuquerque, 726 - Fone (47)622-2515
IDENCIA - Rua Francisco de Paula Pereira, 219 - Fones (47) 622-0921/9105-8516

,
r
,!

Para anúnciar aqui!
Ligue (47) 622-7400
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Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

·G ratu itos Preencha o cupom nesta página e entregu
no Jornal CORREIO O-O NORTE

Vendo ou troco casa com 98 m2. Vendo ou trocomoto CBX 200 Vendo Fiat 147, 82, ótimo estado
PreçoR$13.ooo,OO.Fone Strada98 de conservação, R$ 1.600,00

Vendo casa, 200m2, terreno, (47)624-0451. Fone (47) 622-2104 Fone (47) 622-3666/9986-8778
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte. Vendo casa Vendo Passat, 83, 1.8, 5 mar- VendoParati, 84, R$ 2.500,00 e

Fone (47) 622-2047 60m2,Itapoá,centro,aceito carro, chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$ Passat 78, R$ 1.700,00
R$20.00> 2.00>,00+ 7XR$I00,00 . fone(47)622-3666/9976-8778

Vendo ou troco Borracharia, Fone:(47)622-1167/9976-7777 Fone (47) 622-0073
instalação completa, ruaVidal Vendo S10, 99, diesel, verde,
Ramos,1145 Alugo casa de alvenaria, 3 ComproRural4 ou 6 cilindros, 4X4
Fone(47)9996-2002 quartos, sala, copa cozinha, sala a gasolina ou diesel Fone (47) 622-1249 c/Rodrigo

de TV, área de serviço, linha Fone (47) 9105-2901
Vendo imóvel com 540m2 na rua telefônica, abrigo pI automóvel, Vendomoto CG 125 ano 83, 5
Francisco dePaula Pereira, 1057. R$ 300,00pImês Quer vender seu carro, ligue pro marchas, R$ 1.200,00
R$13000>,00 Fone (47) 622-3393 Dodão, consiguinação Fone (47) 622-5338/9996-3789
Fone: (47)435-0910 ou (47) 522- Fone (47)622-2833
1725 Vendo casa de alvenaria em Vendo Toyota 93, ótimoestado Vendo GolCLi 961.6, ar quente,

Itapoá, com 320m2, próximo Fone (47) 622-2714 vidro el., limp.desemb.traseiro,
Vendo ou troco uma casa com 5 depósito da Coca-Cola ótimo estado
peças, com linha telefônica, Fone (47) 622-0926 c/Neuzita Vendo SantanaGLS, 88, D. hid., Fone (47) 622-0940/9966-6617
perto do Supermercado Bruda. ou (47)443-2126cl Sueli isofilme, CD, Rodas liga leve,
FoÍ1e:(47) 624-0459. motor gas. 15000KM, Garantia Vendo Go194, gas, aceito Uno

Alugo Apartamento, edifício Fone (47) 692-8051 demenor valor
Vendo uma casa demadeira, 56 Annemaria, Centro Fone (47)622-3475
m2, proximo aoCAIC Fone (47) 622-4595 Vendo CorsaWind, 96, branco,
Tratar: ruaGuilherme João Pneus novos, som, lindão, Vendo Chevette, 81, ótimo
Baukat,404 Vendo sítio na localidade entrada deR$ 5.700,00 + 24XR$ estado, motor novo, preço a

Cerrito, 7 Kmdo centro, R$ 200,00 combinar
Vendo ou troco uma casa de

20.00>,00. Fone (47) 622-5352/9976-5223 Fone (47) 622-5322alvenaria cl 196m2 com terreno
Fone (47)622-2389de 600m2, proximo aoGrupo Vendo RondaNX 200, c/700 Vendo FiatUno ELX azul, anoEscolarAroldo C. Carvalho -

Vendo 2 lotes ao lado do Km, R$ 5400,00 a vista ou ent + 95, R$ 7.500,00, assumirFone (47) 622-312019986-5868
Colégio Tempo Feliz consorcio 14xR$142,68 fixas. Fone
Fone (47) 622-1956 Fone (47) 622-5352/9976-5223 (47)622-3300.Vendo ou troco casa cl 96m2,

alvenaria e um terreno ao lado
Vendo ou troco lote 606m2 na Vendo Fusca 95, cf63.oooKm, Vendo KadetteGL/95, cor cinzacf 524m2. prox colégioCabral.
rua Saulo de Carvalho, prox. rodas, isufilm, 20 dono, R$ 6.000 escuro, R$ 10.000,00, aceitoFone(47)622�74
Mercado Três Irmãos, Fone (47) 9996-6949 carro de menor valor ou moto.

Alugo apartamento em área Loteamento JardimDona
Vendo Gol CL 90, gas,

Fone (47)622-2634.
'Améliacentral, com 4 quartos, 2 salas e
Fone(47)622-2441 R$6200,00 a vista ouR$ 5.500,00 VendoChevy 500DL, Prata, 91,garagem. R$ 350,� + 8XR$112,00 original, inteira,R$ 5.400,00Fone (47) 622-0650 � 9986-6050
Vendo lote cl 288m2, em Itapoá Fone (47) 622-2111 Fone (47) 622-5103

r Fone (47)622-3991Vendo imóvel na praia de
ltapema do Norte com terreno

Vendo Chevette, 89, alcool, Compro Opala 6cc Antigo
Vendo ou troco, um sítio, com

verdemetálico, CLE, rodas Fone (47) 622-2384com área de 4.500m2 edificado esportivas e isufilme
com uma casa de alvenaria com dois alqueres e meio, casa
área de320,00rn2. Tratar com estufa de fumo e

Fone (47) 624-0456 .

VendoD20, 93
Neuzita barracão.Situado emPulador,

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
Fone (47) 622-2714

Fone (47) 622-0926 município deMajorVieira.
FONE 622-5879 cl João R$ 3.900,00, aceito troca por Vendo Toyota, 93

menor valor Fone' (47) 622-2714Vendo um restaurante e confei-
Fone (47) 624-0456

taria, completamente equipado, Vendo terreno com 6.040m2 no

em funcionamento Centro de Irineópolis Vendo Go181, branco, gasolina,
Vendo 2motosDT,96

Fone (47) 622-2113 Fone (47) 625-1084 R$2,600 Fone:(47)622-1249/1882.a
Anderson

Vendo casa de alvenaria na rua Vendo terreno. io alqueires em
Fone (47) 622-6850

EmilioScholtz ç/200m2 Serra das Mortes
VendoCG 125, 85, R$ 1.600,00,

Vendo ou troco por carro menor
Fone (47) 622-2396 Fone (47) 2996-6429

pneus, carburador,
valor,Palio,97.

armotecedores novos
Fope:(47)622-3130

Vendo apto em curitiba, área Vendo chácara com 13.00m2, no Fone (47) 622-227519996-9967central, 3 quartos, sala, cozinha Alto da Tijuca, a 3 Km do Vendo ou troco por carro menor
dependencias pI empregada e centro, cf água, luz e erva-mate Vendo ou troco Paliot:DX, 97

valor, Uno,99,4p.
garagempi 01 veiculo Fone (47) 9986-6050/622-0050 Fone:(47)622-3130
Fone(47) 435-3116 após às

Fone (47) 622-1073

2O:00hs Vendo terrenomedindo 680m2, Vendo Tipo 1.6, 94, 4p, IPVA
VendomotoXLR 125,97

próx. chácara do Freitas, pago até 06/02, R$ 8.900
vermelha

Alugo sala comercial cl 100m2. 4.500,00 Fone (47) 9105-7588 Fone:(47)622-2775
Fone (47) 622-1483 Fone (47) 622-1511/9976-7480

Vendo Fusca, 1300,85, R$Vendo troco ou financio GolVendo casa de alvenaria com Vendo ou troco chacára com bola 96-98-1.0-1.6-1.8 3.500,00
100m2 na rua Joaquim de Paula 5.400m2, no Bairro Aparecida. Fone (47) 622-1294

Fone (47) 9976-9542
Vieira, 1485, prox. TempoFeliz Fone (47)622-1073.
Fone (47) 9996-6291

Vendo troco ou fmancio Parati Vendo S10, 2000

Pagamento antecipado. Pago à Fone (47) 9976-95421.0, 99 e 1.6, 95Vendo terreno rural erval, com a vista, aárrendamento ou aluguel Fone (47) 9986-5380área de 108.342,50m2 emRio
PretinhoR$ tsrmoo

de terreno agrícola para plantio Vendo ou troco Pampa, 93,
de soja emilho.Fone 9986-5385. Vendo troco ou fmancio Gasolina.

Fone(47)9996-5911
Santana 97, Voiage 95, Verona Fone (47) 9976-9161

Vendo casa de alvenaria 132m2
Vendo terreno com casa de 95

+ linha telefônica, Cohab TI,
.

madeira, ruaWillibaldo Fone (47) 624-0014 Vendo ou trocoGol, 96, 1.0
I Hoffmann com bela vista para a Fone (47) 9976-9161

aceito carro
cidade

Fone (47) 329-0629/622-1959 Vendo troco ou financio
Fone (47) 9976-7422 Furgão, 95 e Voiage, 95 Vendo ou troco Moto Titan, 98

Vendo predio c/4 apto. 4 salas Fone (47) 624-0004 Fone (47) 9976c9161

com. e 310tes emLages-SC
Vendo ou troco pormoto CG, Vendo ou troco Fiat, Prêmio, 86Fone (47)622-1956

Vendo um consórcio de uma Chevete, 86, R$ 3.800,00 Fone (47) 9976-9161

Vendo ou troco borracharia motoCGTitan 2000 com 20 Fone (47) 622-1073

completa nova prestações pagas. Aceito carro

Fone (47) 622-0126 no negócio. Fone: 99963368 Torro Fiat 147, 79, bom estado,
R$ 1.00>,00

Alugo apartamento, 4 quartos,
Vendo Palio, 97, 1.5, 4 portas, Fone (47) 9996-9753 clAllan,

.

,

garagem, etc ... ruaGetúlio
42.00>Km

Vargas, 1505. Fone(47) 622-3250 c/Emani Vendo ou troco Kadet Ipanema, Vendo Fatiadora de Frios,

Fone (47) 9986-6050/622-0050 92 e Passat, 82 funcionando. Precisa revisão e

VendoVectra 97, GLS, Preto, Fone (47) 9996-6429 ouR: limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:

Alugo área comercial com documento em dia até 2002, Getúlio Vargas, 259 9996-6773.

400m2, ruaGetúlio Vargas, 1505, completo + bancos de couro
Vendo máquinas de panificação.antiga Schincariol, R$ 500,00 ABS e som comCD+modulo, Compro Gol, Parati, Voyage,

Fone (47) 9986-6050/622-0050 impecável,R$ 25.500,00 uno, até R$ 5.000,00, pago à Com clientela formada, tratar cl
Fone (47) 622-2833 vista Andréa

Vendo casa cl 3 quartos, sala, Fone (470622-2901/3191 Fone (Oxx)47-623-0028
cozinha, banheiro, abrigo, Vendo ou troco VectraGLSI97,
lavanderia, janelas Branco, Completo, R$21.ooo,00, Vendo ou troco Voiage, 89, 1.6, Vendo um aparelho
pantográficas troco por veículo de até 16mil R$5.200,00 mimeográfico R$ 150,00
Fone (47) 622-2980 Fone (47)622-1121 Fone (47) 622-3666/9976-8778 Fone:(OXX47)622-0255

Vendo SuperNintendo com

fitas, R$ 350 ou 1+ 1
Fone (47) 655-1127

Vendo CD pI carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo Motor Estacionario,
diesel, 13 HP, Ganmar
Fone (47) 622-1133

Alugo painéis pi decoração:
festas infantis

Fone(47) 622-7420
Vendo tampão pI Uno p/4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00

. Fone (47)9105-0977
Companheira demoradüi

Procuromulher paramorar co
pessoa idosa. Necessita
referências. Com idade acim
40 anos e desempedida
Fone (47)9984-1327

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12", encarpetada
R$100,00
Fone (47)9105-0977

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
200,OOcada
Fone (47) 622-3321

Vendo Freezer consul 220litrc
horizontal, 01 ano de uso, R$
300,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esporiívaR$I00,OO
Fone (47) 622-3321 Vendo equipamento para edil

de vídeo, contendo filmadora
M3500, gerador de caractere!
mesa de efeitos.
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som
Panassonic/ 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendomotor Perkins, inj. dire
cfNFR$ 3.500:00
Fone (47) 622-42141622-3249

,

Vendo gerador Kolback 10 KVA,
trifásico 380 emonofásico 220
Fone (47) 622-1308

Vendo ou troco alto falantes

Pionner, Rodas 14, ferro, pre�
jogo de bancos alto

Fone(47)999�6429Capataz ou Chacreiro cl
experiência
Fone (47) 624-0638 (Recado) Vendo ovos de codorna in

natura ou em conserva

Fone (47) 9115-4976
F"" .""

DigitõTrabalhos e arrumo

dentro da metodologia
Fone (41) 622-2720 Vendo Supernintendo, 10 fita

3 controles, R$160,00
Fone (47)9115-6033Vendo telefone residencial,

R$4OO,OO
Fone (47) 622-2392 Vendo Máquina de coestura

reta, elétrica, Elgin, semi
industrial, R$150,00Ministro aulas de espanhol e

teatro

Fone(47)623-0595 Vendo um teclado Cássio Cll

semi-novo, R$ 150,00
Fone (47) 622-7493

Vendo filhotes de raçaCollie.
Fone (47) 622-2078

Vendo linha telefônica

residêncial, prefixo 622
Fone (47) 9105-0036/622-0902

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone (47) 622-2070

Compro Latas de cerveja e

refrigerantes do Brasil e lataS '

cerveja da América do Sul
Fone (47) 621-5410 (à noite)

lil1,7,ll,)
��<3��r!!!!!a�t�L.I�i�i::c>S

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORRE/O DO NORTE

na rua 3 de Maio, 364
#---..�---------------------- es -"">---------- ..

ott
: DVE:>nd= DCornpro :

� [:JConTroTO DTr=b=lh �
.. Nome: . ,.' i

Endereço�........ i
Telefone: ; ,

' i
,

. ,

� .. : : ': : ..'.'.'. .: .. �
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rnedlante o preenchirnento desté recorte

Trabalho de babá ou emprega
da, cf experiência
Fone (47) 624-0638 (recado)
Teresa

DENIS CENTER
RuaCoronelAlbuquerque, 656, cen
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
� Terreno urbano cf 2.120 m2 com 53,00 ML frente para
ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo Santa Cruz. R$
5.500,00

� 321 alqueires em Paula Freitas, topografia plana
� 22 alqueires distando 70 Km de Canoinhas, cl 10

alqueires de pinus com 2 e 3 anos
.

� Ponto comercial cf 150 m2 e casa de alvenaria cl103,
m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localizaçao

,

t
� Casa de alvenaria cf 160m2, bom padrão de acabaIlle
to, próximo a Coopercanoinhas .

6'
� 49.131 m2 Alto do Mussi, em frente a Cooperleite, cI
ML para o asfalto R$ 17.000,00

� 3,6 alqueires em Santa Idê, terra de planta, mato e

aguada R$ 13.000,00
� Aluga-se salas comerciais na rua CeI. AlbuquerqueAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ECONOMIA

[setis municipal só é válido
�, para dívidas até 2000

CANOINHAS-. o Pro

grama de Recuperação fiscal

(Refis) de Canoinhas somen

te será válido para dívidas de

l!nposto Predial. e Territorial

Urbano (IPTU), Imposto So-
I bre Serviços (ISS) e Imposto
sobre Serviços de Qualquer
Natureza (ISSQN), além de

taxas e contribuições de

melhoria, vencidos até dia 31
de dezembro de 2000.

Os contribuintes têm até o
dia 19 para aderir ao progra
ma. O Refis estipuia descon
tos nos juros e nas multas
acerca das dívidas, de acordo
com o prazo negociado. Para

pagamento á vista, os contri
buintes têm desconto de 90%.
Para pagamento em 30 dias do
valor total do débito o descon
to é de 70% e para pagamen
tos em 30 e 60 dias o descon
to chega a 50%.

O Refismunicipal contem
pla pessoas físicas e jurídicas.

Mudança nas deduções do IR
BRASÍLIA - Além da

correção da tabela do Impos
to de Renda da Pessoa Física,
a Receita Federal analisa a

�1,possibi1idade de aumentar os

limites de descontos legais,
como os gastos com educação
e dependentes, congelados
desde 1996 em R$ 1.700 e R$
1.080, respectivamente. A
correção seria diferenciada

por faixas de rendimento, de
)
modo a beneficiar mais os

iJcontribuintes demenor renda.
Acertos poderão ser feitos

'até as 14h de hoje, quando o

secretário da Receita Federal,
Everardo Maciel, reúne-se
com um grupo de deputados
'das comissões de Finanças,
Constituição e Orçamento
para tentar fechar um acordo.

O secretário levará dois con

juntos de medidas: opções de
reformulação da tabela do IR
- todas elevando a faixa de

isenção de R$ 900 para R$ 1
mil- e propostas para aumen
tar a arrecadação, compensan-

do a perda de receitas ..

Segundo o relator do pro
jeto de correção, deputado
Ney Lopes (PFL-RN), entre
essas medidas estão amodifi

cação da cobrança de IR na

fonte sobre aplicações finan-

. ceiras. Também fazem parte
desse elenco o aumento do

Imposto de Renda da Pessoa
Jurídica sobre as empresas
prestadoras de serviços .e a

criação do Imposto sobre
Grandes Fortunas.

Medidas impopulares

podem travar correção
A correção da tabela da pessoa física pode esbarrar na

impopularidade das medidas de compensação. O Congresso
entende que, hoje, o ônus do congelamento é só do Governo.
Se a tabela for corrigida com as medidas de compensação,
os deputados assumirão parte da responsabilidade.

A liderança do PT, que defende a correção da tabela em

35,29%, em tramitação na Câmara, aceita negociar outro
índice, masnão quer medidas de compensação. "Acho mui
to difícil esse acordo", disse o'deputado Ricardo Berzoini

(PT-SP).
Hoje, o Unafisco (Sindicato Nacional dos Auditores da

Receita Federal) faz um corpo-a-corpo com os parlamenta
res. Os representantes do sindicato cercarão os deputados

.

na chegada ao aeroporto de Brasília para distribuir panfletos
a favor da correção de 35,29%.

Em Canoinhas o atendimento é normal

Funcionários de Canoinhas

não aderem à paralisação
CANOINHAS - A greve

dos servidores doBesc não che
gou emCanoinhas. Até o fecha
mento dessaedição nenhumdos

,
17 funcionários de carreira do

-, banco havia ad�rido à greve. O
mOvimente>,jáatingiu graridemi
mero das 256 agências e postos
em SC. De acordo com o ge
!ente de negócios da agência de
Canoinhas,Alvacír Fachini, não
há nenhumamovimentação no
Sentido de greve e portanto o

atendimento continua sendonor
llJaI.

O atendimento direto - em
a' .

.

genclas epostinhos - reúne 2 9
) lllil trabalhadores. No Cen�o
Administrativo, sãomais 2mil,
SegtJndo o Sindicato dos Ban

�o�. Estes funcionários ain

_

nao optaram pela paralisa-
Çao hü

.

Car' onnou o diretor José

ti
los da Silva, mas a expecta

\Ia é de que os funcionários

parem.
Os trabalhadores do Besc

exigem um aumento salarial de

7%, além dos índices a serem

repassados pela Federação Na-
.

cional dos Bancos (Fenaban)
que até o momento ofereceu

4% a todos osbancários do país,
exceto aos da Caixa Econômi
ca Federal (CEF) e Banco do

Brasil, que têmnegociações se
paradas.

Os sindicalistas reclamam

que a diretoria do Besc rece

beu as reivindicações em agos-
,

to e jamais iniciou as negocia
ções.

O governador Esperidião
Amin lembrou, no entanto, que
nãopode interferir, jáque o ban
co foi federhlizado e qualquer
reajuste é de responsabilidadedo
governo federal, "Teremos gre
ve? Paciência", disse o gover
nador. "É certo é que ela será

menos grave que a da Univer-
-

sidade Federal", completou, re
ferindo à paralisação da UFSC

que já ultrapassou os três me-
.'

ses.

Aabertura do Plano de De
missão Incentivada (PDI) do
Besc nos próximos dias pode le
var sindicalistas e trabalhadores
a repensar a greve. O diretor
do Sindicato dos Bancários,
José Carlos da Silva, admitiu

.

que, se isto acontecer, muitos
funcionários devem retomar ao

trabalho.
"O governador Amin disse

que não há prazo determinado
para início das adesões ao PDI
e que sua interferência terminou
na aprovação das regras pelo
Banco Central. O PDI depen
de de aprovação do Ministério
doPlanejamento. Estima-se que
3,5 mil servidores vão aderir a
esse programa de demissões.

Correio do Norte 15

possuam faltas

injustificadas durante o

mês. De acordo com infor

mações da Secretária de

Administração e Finanças
da prefeitura, Morgana
Dirschinabel Lessak, serão
beneficiados-- servido
res.

Funcionários munícípaís
receberão cestas básicas
Y,f�.

BELA VISTA - Fun

cionários públicos munici
pais efe Bela Vista do Toldo
recebrão a partir do mês de

\ .

novembro, R$ 21;00 amais.
O valor é correspondente a

uma cesta básica mensal e

será reajustada pelo índice

oficial de inflação. Para o

prefeito Pedro Tyszka , o

benefício .é uma forma de

valorizar o servidorpúblico.
Terão direito a receber

a cesta básica, os funcio
nários ativos, concursados
e que recebam a remune

ração mensal de até dois

salários mínimos e que não
.

Erro assusta um milhão de

clientes'do Banco do 'Brasil
Instituição admite cobrança indevida de taxa demanutenção -

Vários correntistas foram

surpreendidos na segunda-fei-
I

b
.

ra com uma co rança equi-
vocada de taxa de manuten

ção na conta corrente do Ban
co do BrasiL Em vez de uma

tarifadenomáximoR$ 15,00,
apareceram nos extratos va

lores de R$ 1,5 mil, R$ 3 mil
e até mesmo R$ 15 miL O

banco estima que um milhão
de correntistas, de um total de

13 milhões, foram atingidos.
Os' casos mais numerosos vi
nham do Distrito Federal,
Paraná e São Paulo.

O erro foi confrrrnado pelo
Banco do Brasil, que garantiu
que nenhum cliente será pre-

judicado.pois o débito propri-
. amente dito não ocorreu. Mas
ontem à tarde, clientes forma
vam filas em frente aos cai
xas eletrônicos, enquanto o

site do banco (
www.bb.com.br) ficou con

gestionado pelo alto número
de acessos.

Como o erro foi detecta

do, na virada do movimento

de segunda para terça, a ano
tação - garantiu o banco - foi

corrigida, e o cliente não terá

nenhum prejuízo nem de co

brança de juros por eventual
utilização dó limite do cheque
especial, nem de débito da
CPMF.

o erro

O banco tem grupos de cli
entes que têm unia determi
nada data para cobrança da
tarifa de manutenção da con
ta. O lançamento foi feito er

radamente no caso daquelas'
contas que tinham o dia pri
meiro de cadamês como data

para cobrança da taxa.

No diaprimeiro, quinta-fei..
ra, houve uma falha do siste
ma que não efetuou a cobran- .

ça. Quando o sistema foi cor-
. rigiro erro e rodar a cobran

ça, os débitos foram de valo
res grandes e errados, com
algumas contas ficando até
mesmo negativas.

Etc••• '

Mona foi homenageada

�S BARRAS - A'Câmara de Vereadores de Três Barras realizou sessão solene em

comemoração ao 40" aniversário de instalação do legislativo municipal; Foram homenageados
ex-presidentes, Uma das homenageadas foi Mona Uba Dequech Denk, doPrn, que aparece
na foto com o presidente do partido Francisco Farias e vereadores Marcos Rogério Paulo,
Leandro Tibes de Morais e Zair Packer (secretário de Educação), do PTB.

'

Transporte e Turismo
rresoerrens« Ltda.'

CNPJ,78.837.218/001-92

Especializado em fretamentos

industrial, escolares e outros.
Rua Vereador Augustinho Komatzki, 153

Fone (47) $22-1340 - Celular (0'47) 9986M6239 •

89490-000
.

TR�S BARRAS Santa Catarina

FUNERÁRIA SANTA CRUZ,
PLANO DE ASSISTÊNCIA FAMILIAR'

Atende ,dia e noite

Rua Caetano C9sta. 3193
esquina / Prei Menand�o Kamps - CanoinhaslSC
Fones: (Oxx47) 622-39$0 Cel�lares: 9986-5106 (Oilvia)

622-41.21 99�5122 (PaulQ)
622-5241

.

$966-5891 (João)
622-3819

BOSSE
CRC 00271 5/0-2

'fi'(47) 622.1908
�bosse@lIIatrix.colII.bl'

RUA CEL. ALBUt;;IUERt;;IUE, 656 - SL. 19- 10 ANDAR

CANOINHAB - SANTA CATARINA

DESPACHANTE
@�
Credo DETRAN -se N°466

""Q"-
(47) 654-0210
(47) 654-0547

Rua: Barão do Cerro Azul n2.102Q
Centro - Monte Castelo

LAVAÇÃO DO GALlZÉ
(ANEXO AO AKlTEM)

LAVAÇÃO À QUENTE E A FRIO

PULVERIZAÇÃO - LUBRIFICAÇAo
TROCA DE ÓLEOS - FILTROS

R: GETÚLIO VARGAS 1171
FONE: 622-1727

Paniflcio
PiodeIO MEL.HOR . ,... .

...
',

CAFE ( Q{
EXPRESSO tC/ )
DAREGIAO. �
ACEITAMOS ENCOMENDAS

DE pAES ESPECIAIS"
TOR'tAS FOLHADAS, BQLOS
ARTlsncos e SALGADOS.
, RUa Vidal Ramos, 697
Fone: (047) 6224082

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 Correio do Norte ,,:,� Canoinhas, 09 de novembro de 2001SOCIAL
Luciana Zvares e Dilma Jubanski

ANIVERSARIANDO
A querida amiga Maria Emília a ela via

coluna vai os nossos sinceros parabéns

ATRAiNDO

OLHARES

Silvio Kava

ESBANJANDO
CHARMEE

SIMPATIA

Marilda HorskiPODEROSO
Gilson Nagano

DANCARINO
3

ENCANTADOR'
Sandro Trevisani

Márcio (Chumbo)

PARABÉNS,
PARABÉNS

Ao querido amigo'
Murilo (Channel)
que completou
idade nova.

Amigo, desejamos
a você toda
felicidade do

mundo

ESPECIAL:
André L. Farias

MUITO SIMPÁTICO
Marcelo Barbosa

(Mad)

MUITO CUIDADO

Palavras não são

pedras, mas quando
atiradas' com força

machucam

MARAVILHOSA
Silmara Becker DOSEDUPLA

Fábio e Wotson
FleckPRESENTESNO

BLACKOUTBAR:
.

CASALDESTAQUEToda galera do
Salseirão Fábio e Jussara

Meireles

MUITO LEGAL:

Estava a festa das
tribos aconteceu no

último final de
semana.

PUROENCANT,O
Juarez Allage

SOPRANDO

VELINHAS.

O amigo João
Eduardo Silva que

no dia 12/11
comemora idade'
nova. (queremos

festa)

SIMPATIA EM·

PESSOA

Josiane Tinfel

NA ONDA DO
COUNTRYELES:
Márcio França,

.

Adriano Quadros,
João Wacholze,
Gabriel Damaso

APAIXONADO

(PELANOITE)
Marcelo Pazda

SEMPREALEGRES
Carlos (Bagre) e Maycon Cândeo

ESTÁ CHEGANDO

A HORA:

É nos dias 16 e 17

de novembro que
Canoinhas vai

tremer com a maior

festa universitária
do Brasil: Todo

Torto

AMORZINHO
Marcelo Tokarski

GALERA VIP:

Disputado:Jerônimo
M. Theodorovitz

.

Alegria contagiante:
Rodrigo (Murijo)
Beleza exuberante:

, Jorge de Souza
Gatinho: André M.
Coelho

TRIO QUEDÁ O

QUEFALAR:

Rodrigo Scheuer,
Fernando Suchek e

Alexandre Peres

SEMELHORAR

ESTRAGA .•.

A simpatia de
Gabriel Freiberger

IMPERDÍVEL:
Será o desfile da

Garota

Cinematográfica
q�e irá acontecer

dia 14/11 no Cine

. Pop Dance

BEIJINHOS

MILLLLL:

para a Banda

Conspiração 21

TOQUE FINAL
"Ausência

Na minha pele,
sinto suas mãos ...

Nos meus lábios,
ainda sinto seus

beijos
Te vejo a cada
instante ...

Os seus olhos mais
brilhantes,

Seu sorriso mais

encantador
As palavras ecam

em minha mente,
Os gestos ainda

. permanecem em

meu coração ...
Que ama, que sofre
e que pede a tua

volta.
Volta para um

recomeço ou para a

continuação da
semente que

plantou, que foi
cuidada e não

houve tempo para
florecer.

Agora, as lágrimas
são incessantes

Quero tudo de
volta ...

Os instantes

vividos. ..

Quero o conforto
dos teus abraços,

Mas não quero pela
metade

Quero um caminho,
Uma vida ...

"

A eterna união

19ANINHO

A princesinha Eduarda Dal
Bó reúne dia 15 de novembro

na ADC Rigesa seus ,

familiares e amiguinhos para
festejar no meio de muitos

balões coloridos seu.primeiro
aninho. Eduarda é filha de
Silvana e Balila Dal-Bó e

maninha de Maiara

POSSE
Acadêmicos e professores do curso de

. Direito da UnC - Canoinhas

prestigiaram a posse da nova diretoria
do centro acadêmico Erasto de Maio, na
quinta-feira, dia 01. Marcos Muehlbauer
assumiu a presidência em substituição a

Marco Antônio Bubniak
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